# MUNARIONA

Jueves, 13 de Septiembre de 1962

Año XXV Nam. 7.522

Martinez-Zaporta: 9. Apartado 28. Logroño

ESTILOGRAFICAS - BOLIGRAFOS

VARIADISIMO SURFIDO MEJORES PRECIOS

IMPRENTA Y LIBRERIA ISIDORO OCHOA

HERMANOS MOROY, I

TELEPONO, 26-59

# KENNEDY insiste

# Los EE. UU. conducirán al mundo a la conquista del espacio»

El presidente norteamericano inspeccionó ayer las instalaciones para la exploración espacial

HOUSTON (Tejas, EE UU.). » El presidente Kennedy prometid, una vez más, que los Estados Unidos conducirán al undo a la conquista del espacio.

Sólo si Estados Unidos ocupan esta magna posición "po-dra decirse si este grande y nuevo océano será un mar Ben-decido por la paro un teatro de guerra terrorifican, afiadió el primer magistrado norteamericano, quien formuló estas decla-raciones en un discurso pronunciado durante su viaje de ing-pección por las instalaciones para la exploración espacial.

# Exito español en la feria británica de la Alimentación

Nuestro pabellón se ha visto constantemente concurrido, mientras sus productos se agotaban

LONDRES, 12.—El numero-so público que ha visitado noy al pabellón español de la Feria británica de la Alimentación, En los catores dias que la en su última jornada de aper-tura, ha rubricado el éxito obtenido por los productos espa-

La Medalla de Oro de Santa Gruz de Tenerife, a la señorita Pilar Primo de Rivera

SANTA CRUZ DE TENERI-Is Provincia ha sido concedida por la Mancomunidad Inter-insular de Cabildos a la dele-gada nacional de la Sección Fe-menina, señorita Pitar Primo de Rivera, según acuerdo adoptado en la reunión plenaria de dicha Corporación, celebrada hoy en San Sebastian de la Gomera, bajo la presidencia de

don Juan Ravina Méndez.
Tan alta distinción a la delegada nacional ha sido otorgada en reconocimiento a los grandes servicios prestados por la misma a la provincia de Tene-

por las mercancias presentadas por el Sindicato español de rutos y Productos Hortícolas, ocho firmas comerciales espa-ficias e inglesas y las notables colaboraciones de la "Comisión de la Accituna de la Accituna de Propaganda de la Aceituna de Verdeo", de Sevilla, y del Instituto Español del Olivo.

Una de las mayores atracciotado constituto un aran porrón de vino, de era ofreci-do gratultamente a los visitantes si éstos eran capaces de empinarlo con una sola mano.
Asimismo, han tenido una gran
aceptación las distribuciones de
"banderillas" españolas y los
melones, que han quedado agotados en el último día.

La razón de la participación española en la Feria británica de la Alimentación ha sido motivada por el deseo de incre-mentar el comercio de produc-tos frutales, horticolas y viti-vinícolas españoles a las Islas

# En un interesante discurso, expuso los fines pacíficos de Norteamérica en este terreno

del mundo hacia la aeronavegación espacial. Nuestra posición dirigente y avanzada en
la Ciencia y en la industria,
nuestras esperanzas en pro de
la paz y la seguridad, nuestras
chilicaciones como nación de obligaciones como nación de primera clase, todo ello exige de nosetros el máximo esfuerzo para resolver estos misterios, para develarlos para el bien de todos los humanos estos mesterios, para develarlos para el bien de para develarios para el men de todos los humanos y para convertirlos en la nación dirigente de la conquista del espacio. Si la ciencia del espacio llega a ser instrumento del bien o del primeros y, por lo tanto, premal rorresponde al hombre de-En los catoree dias que la Peria ha permanecido abienta, el pabellón español se ha visto preeminencia se podrá decidir rodeado de visitantes atraidos preeminencia se podrá decidir si este grande y nuevo océano sera un mar bendecido por la paz o un teatro de guerra te-

> El primer megistrado norte-americano continuó su discurso diciendo: «La exploración del espacio, tanto si nosotros la hacemos como si no. es so-

tirse en la nación conductora mundo se dirigen abora hacia para que esos ojos no vean el espacio lleno de armas de ma-siva destrucción, sino con ins-trumentos de comprensión y no digo que tengamos que estar sin protección contra los usos hostiles del espacio, sino que quiero decir que el espacio puede ser explotado y dirigido sin temor a la furia de la guerra y al imperialismon.

Finalmente decla o: «Nues-

# 

Mac Millan continúa buscando partidarios de su política integracionista

LONDRES, 12.-Nigeria manifesto hoy en la conferencia de primeros ministros de la Kennedy dilo también que liente entre les demas puede Mancomunidad Británica que destados Unidos deben converquedar al margen. Los ojos del no aceptaria el estatuto de asoclación con el Mercado Comin

si Inglaterra se une a aquél. La declaración nigeriana sigue a la de Ghana en el mismo sentido, por lo que los esser-vadores políticos consideran que estas negativas han creado una aguda dificultad a Mac Millan, que ahora está efectuando un amplio movimiento de captación para ganarse el apoyo de los Gobiernos de la Mancomunidad para unir a Inglaterra con la Comunidad Eu-

Por su parte, Welensky, pria mer ministro de la Federación de Rhodesia y Niasalandia, apo-yó la entrada de Inglaterra tanto en el aspecto económico como en el político.

Más tarde, el jefe del Gobiera no de Jamaica, Bustamante, dijo que las condiciones hasta tros esfuerzos, nuestros fracasos, así como también nuestros greso de Inglaterra en el Meréxitos, son de todo conocidos: cado Común son incompletas y 



Para tratar del proyecto de ingreso de Inglaterra en el Mercado Común Europeo ha comenzado en la Marlboroug House, que fue residencia de la reina Mari, la conferencia de primeros ministros de la Commonwealth. En la foto, el severo ropaje del arzobispo Makarios, presidente de Chipre, contrasta con el de su interlocutor, delegado de Ghan, en los jardines de la sede de la conferencia. (Foto Fiel).

# La órbita y el primer satélite, ni ruso ni norteamericano



En la foto, un dibujo del primer satélite canadiense "Alouette" y de su órbita pelar. Desarrollado en Canadá, este satélite geofísico estará destinado a hacer investigaciones en la ionosfera a alturas comprendidas entre los 300 y 900 kilómetros.

# LA SEMANA INTERNACIONAL DEL CUERO EN PARIS



En la Puerta de Versalles, París, ha sido inaugurada la XX Exposición y Exhibición Internacional del Cuero, donde más de 860 expositores han mostrado sus nuevas creaciones y 350 extranjeros exhibieron sus diseños.

He aqui un smoking en terciopelo azul con adorno de perlas, propio para gala en plena luna llena; la dama nos muestra un elegante vestido en piel blanca con una larga capa también de piel, pero n egra, forrada en lamé de plata y el capuchón en visón blanco.

# «S.O.S.» en la Prensa neoyorquina sobre la influencia comunista en Marruecos

## Rusia ha ofrecido a Hassan II la instalación de una base de submarinos en Alhucemas

blicado recientemente un arti-culo de Warren Rogers, Jr., ti-la guerra fria.

El último ofrecimiento ruso
desharían toda la estrategia de rojos en Marruecos", en el que es un arsenal en Tanger y una

NUEVA YORK, 12-El "New mantener a los Estados Unidos 23 millas en su punto más an-York Herald Tribune" ha pu- en una postura difícil, gracias cho y ocho y medio en el más

estudia la infiltración comunis- 🤏 e de submarinos en 'Alhu- nal 🦚 vital. ta en Marruecos, orientada ha-cia el control total por la Es- Gibraltar y 35 de Rota, Dos ba- ménte: "Si de veras los rusos cuadra roja de la entrada occi- ses rusas dominando las dos ba- instalan su base de submarinos dental del Mediterraneo, "igual ses occidentales más importan- y sus astilleros, la presión coque el Ejército Rojo controla tes en el Mediterraneo. Como munista aumentaria en España ahora por completo los accesos señala el "New York Herald y Gibraltar... El Norte de Africa Berlín".

Frente a la política vacilante y débil de los Estados Unidos, le estrecho cuello de botella de Moscu".

Hassan II se siente dichoso de estrecho cuello de botella de Moscu".

Momento político internacional

# Cuba, centro volcánico

Desde nuestro último comentario de politica mundial, puede decirse qua se lia agigantado la tensión entre Oriente y Occidente, mas concretamente, en este caso: entra Rusia y los Estados Unidos. Hasta tal punto que se han cruzado frases nada tranquilizadoras y que se salen un po-quillo de ese monótono insultarse bajo cuerda. Esta vez, las amenazas han sido tan descaradas que no ca-ba equivocarse en su verdadero sentido.

La extrafia situación en que se debate Cuba dentro del mundo occidental es la razón, en este caso, de este nuevo encontronazo politico entre Moscu y Washington. El presidente Kenne-dy ha debido quedar un tanto desconcertado cuando la Unión Soviética se ha decidido a proclamar a todos los vientos que está dispuesta a ir a una "guerra termonuclearo ---escalofriantes palabras --- por la Republica cubana si ésta le pide ayuda en caso de nuavas provocaciones estadounidenses

El guante está, pues, lanzado: Rusia está presta a enfrentarse fiélica mente con al Occidente por mantener este privilegiado trampolín que el charbudo: Fidel ha puesto a su ente-ra disposición. ¿Una nueva

es que a Rusia Cuba le intaresa tanto como Berlin y similares posiciones ...?.

La Casa Blanca aun no ha respondido, directamente, a la amenaza soviética. Sin embargo, ayer, el pre-sidente Kennedy pronunció un discurso sobre las exploraciones espaciales que de alguna manera es una respuesta. Son palabras dirlgidas a Hamar la atención de los países verdadera-mente interesados en la paz mundial. Sus palabras son rotundas: la exploración espacial significara un gran beneficio para la Humanidad si Estados Unidos dirige la marcha; de lo contra-rio, sería la mayor catás-trofe de los tiempos.

'Al compas de todo esto, un periodico neoyorquino ha lanzado un excalofriante «S.O.S.» al mundo occidental ante la rapida y peligrosa influencia de los soviéticos en el Norte de Africa, concretamente en Marruecos, cuyo monarca esta empeñado en jugar al gato y al ratón con Rusia y Norteamérica. Parece que los proyectos soviéticos para situarse frence a Gibraltar están concretándoso a muy poca distancia de la

LUMBRERAS



Le tenemos horror a la bicicieta. Ya van quedando menos, porque el número de bicicletas decrece casi tanto como aumenta el de motos de esas con las ruedas chiquititas, que tanto abundan. Pero todavia ruedan por ahi las suficientes «bicis» para que nues-

tro horror halle motivo suficiente en que sustentarse. (Entre paréntesis: a las motocicletas les tenemos todavia más pánico, pero de eso ya hablaremos cualquier dia que nos sintamos con animo para preparar un relato de mucho «suspense»).

Nada tenemos que objetar contra la bicicleta como instrumento de manifestación real y auténticamente deportiva, porque esas pruebas -salvo alguna inquietante excepción que otra - suelen realizarse carretera adelante. N. mira, ahi nes las den todas.

Tampoco sentimos el menor desasosiego ante esas bicicletas urbanas provistas de un cajoncito o de un simple soporte, que tan utiles resultan al pequeño comercio. Menos aum nos intranquilizan esas otras que el honrado trabajador emplea como humilde medio de la locomoción para acudir puntualmente a cumplir su importante cometido.

N las de los repartidores de telegramas y cosas así sólo nos inspiran un leve recelo. No por la bloicleta, sino por la juventud de quien va encima.

En fin; que si no hubiera más bicicletas que estas, no habria motivo serio de sobresalto.

Pero, es que hay mas. Quedan las de mero recreo. Las que sus dueños emplean unicamente para divertirse Esas son las temibles.

-Si me apruebas el curso -le ha dicho papa al mocito de la casa—, te compro la bicicleta. [Y el mocito —; ay, dolor!— aprueba.

Desde el día siguiente tenercos a Pepito pedaleando por ahi en su flamante bicicleta. Va muy serio, convencidisimo de su importancia. Extiende hacia un lado o hacia el otro el brazo correspondiente cuando va a cambiar da dirección. Sino que lo extjende doscientos metros antes de lo debido. Cumple, en fin, todas las normas y requisitos establecidos para la circulación, que se sabe "de pe a pas. Pero, a la vez, por ejemplo, conduce con una mano porque en la cira lleva un bocadillo de chorizo que se va comiendo tranquilamente. Y corre demasiado, caramba. En cuanto coge una recta, pella va!.

Sin embargo, mientras el mocito circula por calles centricas, la cosa no suele pasar a mayores. Lo peligroso es que al jovenzuelo se le ocurra transitar por el extrarradio. Como esas calles suelen estar menos vigiladas, plensa que todo el espacio es suyo. Y enseguida se organiza una emocionantisima «Vuelta a la Rioja» para su uso particular y exclusivo disfrute. Mas como lo corriente en esas calles suele ser que la calzada ofrezca una superficie poco propicia a los deslizamientos raudos, el groutiers se adueel caso. Y marna descaradamente de las aceras si cha nor ellas raudo y voloz, tan o

Corriendo desenfrenado dand nosotros a dides cue abandonaran la acera a toda prisa, porque tenia que pasar él con su «bici» Los niños, asustados, se lanzaron a la calzada. Un poco mas alla, el ciclista sorteó como pudo, milagrosamente, a una viejecilla que salía de un portal. Después, cualquiera sabe...

Esas, esas. Las bicicletas "de recreo» son las temibles.

Bueno: las bicicletas, no. El jovenzuelo que suelen llevar encima...



Otro scaso viajeros atendido por la Hucha Popular:

ha contribuido con doscientas (200) pts.

También para ayuda del traslado a Madrid de un enfermo. Esta vez, un niño de catorce años, que va a ser atendido gratuitamente de la dolencia que padece, Se

'Además, se ha entregado un frasquito de «Colircust de Predsol, para una enferma necesitada. Importe, con pequeño «redondeo», cuarenta y siete (47) pesetas.

Todo esto hace que el fondo general pase, de las novecientas treinta y tres (933) pesetas en que se encontraba ayer a seiscientas ochenta y seis (686).

No ha habido aportaciones que consignar.

# <del>\*</del> SAL - DRENG

PREVENTIVO DEL BOCIO, ARTERIOESCLEROSIS X OTRAS ENFERMEDADES

Venta on Farmacias.

General Franco, 9

ESCUELA DE MAESTRIA INDUSTRIAL

Enseñanzas para el curso 1962-63

GRADO DE MAESTRIA

Rama Metal (Maestro Industrial)

APRENDIZAJE

RAMA DEL METAL: Ajustador-metricero, Tornero, Fresador, Forjador-chapista.

RAMA DE DELINEANTES: Delineante Industrial y Delineante de la Construcción LAS ENSEÑANZAS PODRAN CURSARSE EN JORNADA DIURNA Y NOCTURNA La matrícula estará abierta durante todo el mes de septiembre.

RAMA DE LA ELECTRICIDAD: Instalador-montador, Bobinador,

RAMA DE LA MADERA: Carpintero, Tornero-modelista.

# BLAVIDAENILA CIUD.

# Visitas al Sr. gobernador

El excelentisimo señor gobernador civil, don Ramon Castilla Pérez, recibió ayer en su despacho oficial las siguientes visitas:

Ilustrisimo señor don Carlos Ruiz del Castillo, director del Instituto de Estudios de Administración Local, de Madrid; ilustrísimo señor den Fernando Tejada Vélez, delegado provincial de la VIvienda; don Alfredo García Goicoechea, comandante de Aviación; don Antonio Martinez Miranda, funcionario de la Excma. Diputación de Logrofio: ilustrísimo señor ro, jefe provincial de Sani-dad; ilustrísimo señor don Pedro Gaytán de Ayala, ingeniero jele de Obras Públicas de Logroño; ilustrísimo señor don Francisco Rodriguez Maimón, delegado pro-vincial de Información y Turismo; don Manuel Pérez-Es-paña, delegado provincial accidental de la Organización Sindical: don José Joaquin Gándara, médico, y don Cons-tentino Tejada, de Pipaona de Ocón; don Jesús Mendoza Eguren, alcalde de San Vicente de la Sonsierra; don Alfredo Terreros Navaridas, alcalde de Cárdenas, y don Pedro Velandia Argote y reverendo Padre don Millán Ar ciniega, alcalde y cura párroco de Navarrete.

# NOTAS Y AVISOS

ESTUDIO GENERAL DE

Instituto de Periodismo MATRICULA PARA EL mas colerto el plazo de inscripción para el examen de in dismo del Estudio General de Navarra. En la Secretaria General de la Universidad (Plaza del Castillo, 43 bis, cuarto) se facilitară toda clase de información a los interesados. El plazo de inscripción termina el próximo día 25.

DELEGACION DE HACIENDA Libramientos puestos al pago 'Agrupación de vecinos de Nuestra Señora de Allende, Banco Hispano Americano, Flores Pérez Lafuente, Fructucso López Fernández, Gregorio Aragón Blanco, Herminia Ruiz Diez. das, Lucio Fudio, Niceto Echeverria Aizpuru y Pedro Mendiguren Palda.

GOBIERNO CIVIL Cuestación para la Delegación

Provincial de Juventudes Se autoriza a la Delegación Provincial de Juventudes para que realice la cuestación anual decretada por la Ley Fundamental de la Organización del 6 de diciembre de 1940 en Logrcño el día 24 de septiembre.

Nuestros teléfonos

ADMON ... ... ... 1561 GERENTE ... ... 1572 REDACCION ... ... 1537 DIRECTOR ... ph ... 1988

LOGROÑO

se dirigia a nuestra capital.

de ayer, en la calle General Franco, esquina a la Avenida de Colón, chocaron un coche conducido por Severino López Castillo, de 29 años, residente en Hamburgo (Alemania), y una motocicleta que llevaba Tomás Garcia Martorell, de 20 años. El motorista que resultó herido fue socorrido por el conductor del coche, que lo trasladó al Hospital Provincial, donde fue inmediatamente asistido, apreciandósele herida inciso contusa en cara externa, tercio inferior, de musio derecho, fractura de tercio inferior de fémur y erosiones en región dorsal del pie derecho, de pronostico grave.

5股化學與原數數數數數數數 5.股份學與原數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數 5.股份學與學數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數數 SI OTRO VEHICULO HA DE

GUARDA TU DERECHA

GOBIERNO CIVIL

Junta Provincial de Beneficencia

Relación número 4 de peti-ciones de ayuda por anciani-nez, Víctor García Espinosa, dad e invalidez que en cum-plimiento del artículo noveno Mangado Hita, José Maria del decreto de 14 de junio últi- Gonzalvo Núñez, Casiano Como, se hace publica a fin de rral Peña, Fernando Adán Cenque quienes puedan reclificar zano, José Antonio Pérez Saucualquier error producido lo chez. Pablo Moreno Arreiz, Jemanifiesten a esta Junta en el sús García Chavarri, Antonio plazo de ocho días, con objeto Santa Maria Pernández, José de lograr la mejor aplicación Luis Yusta López, Amancio Ana dicho decreto, regulando la gulano de Pablo, Damián Merlincurables;

Matea Aragón Argote, Isabel Hernández Herrero, Fortunata Andino Martinez, Modesta Casbellanos Pascual, Hipólita Garcia Cereceda, Francisco Férez Ibáñez, Carmen Rodriguez don Fernando Quintana Ote- Montiel, Pablo Saenz Terrazas, Josefa Allona Cañas, Juana Presentación San Martín Percz, Francisco Gil Martínez. Juana Blanco Padilla, Anastasia San Juan Ramirez, Sofera Martinez 'Asin, Prudencia Caballero Somalo. Salvador Orive Monje, Antonio del Rey Ma-teo. Pedro Manuel Fernandez

# Sanciones gubernativas

Por haber infringido las circulares de este Gobierno de 13 Julián Martinez Somovilla. de julio y 17 de agosto último, Fernando Puente Garcia, Deprohibiendo rigurosamente ha-; metrio del Cerro Zorzano, Jecer lumbre en el campo para sús Monja García, Ponciano prevenir toda clase de incendios Garrido Pérez, Victor Aldama cionados con la muita de qui- tón. Todos ellos del Hogar Proilentas pesetas cada uno, los vincial. vecinos de Arnedo don Fortunato Solana Garrido y don Mo- carán esta cuarta relación en desto Pascual Zabalo.

ayuda a ancianos y enfermos no Soria, Francisco Rodriguez Maestre, Ayelino Gómez Almazán, Adrian Gia Torre, José Torra y Pérez, Maria-Valvane-Etayo Galan, Alberto Benito ra Bastida y Fernández, Elvira Bellido, Isaias Martinez Lazar, del Rosario Lopez y Domeque, Pedro Antonio Arriturren Man- Maria-Aránzazu Miguel y Zuarique, José María Villamueva Sierra, Julio Ijalba Grijalba, Pablo Pastor Ruiz, Carmelo Jiménez Pérez, Francisco Herrero Pérez, Ignacio Mayor Aylaga, Samuel Ruidiaz Martinez, Francisco Fernández Jiménez, Angel Velasco Jiménez, Teodoro Miguel Forcada, Juan Sánchez Aguado, Cipriano Anoz Preciado, Manuel Ramírez Pérez, Emeterio Hita León, José León Bayo, Ricardo Iñiguez Hidalgo, Ricardo Palomares Munilla, José Moliner Carbonera, Ricardo Genzález Munilla, Julián Casas Moreno, José Maria de la Peña Sanz, Jesús Villodas Subero, Gregorio San Juan Ramírez, Emilio Cionzález López, su propagación, han sido san-Ruiz y Jesús Galilea de Corin-

> Los señores alcaldes publila forma ordenada,

> > Cuidu de motocicleta

En la carretera de Zaragoza,

ASISTENCIA

te por la propia interesada.

LUBRIFICANTES

Solamente marcas de garantia

Viuda de CELSO RUBIO

MORENO

GRAN SURTIDO EN

JOYERIA Y PLATERIA

'Avenida, de la Via, I.

Piensos ONENAE

RENDIMIENTO

GARANTIZADO

nospitalizado.

Colisión de veniculos

En la calle de Vara de Rey, en su confluencia con Pérez Galdos, se produjo una colisión entre un coche conducido por P. A. P. y una bicicleta que montaba José Carlos Oca Herrán, de 15 años. El ciclista, como consecuencia de la caída sufrida, se produjo unas erosionesen el hombro izquierdo, de pronostico leve, salvo complicación, de las que fue asistido en el Cuarto de Socorro del Hospital Provincial.

### Vuelco de automóvil

En la Clínica de Nuestra Senora del Pilar fue ingresado Gabriel Saenz Oliaquindia, vecino de Lapuebla de Labarca (Alava), al que se le apreció scalp de la región frontal y orbicular, heridas contusas en el cráneo y conmoción cerebral, de pronostico reservado, lesiones que se produjo al dar la vuelta de campana el soche que conducía cuando desde su pueblo

### Accidente de tráfico

Sobre las 13'50 horas del dia Quedó hospitalizado.

ADELANTAR AL TUYO, FACI LITA LA MANIOBRA:

NO "HAGAS CARRERAS" MODERA TU VELOCIDAD HAZLE CON EL INTERMITENTE O CON LA MANO LA SENAL PARA QUE PASE O PARA QUE CONOZCA UN PELIGRO QUE SOLO TUSOLO PUEDES OBSERVAR. DELDIA SANTORAB

San Amado, San Felipe, San Juliano y Ligorio, San Maurilio, San Venerio, San Solitario, San Brael y Teobaldo, y San Eulo-

REGISTRO CIVIE Inscripciones verificadas en el

dia de ayer: Nacimientos.—María del Mar Palacios y Berbel, Dionisio Hidalgo y Uruñuela, Maria-Nuria zo, César Sanz y Pascual, María de! Pilar Bañnelos y Ortigosa, y Olga-Antonia Medinaveitia y Olmos.

Defunciones. - Antonio Sanchez Jiménez, de 79 años, de Villamediana.

Matrimonios - Frutos Ibanez Zatón con María Vicenta Escudero Labarta; José-Lais Hernández Sáenz con Milagros Gil Abad: Félix Benito Ureta con Maria Natividad de Pedro Pérez; Luis Aguilera Pulg con Maria Manuela García Rufino, y Manuel Segundo Lerdo de Tegada Miguel con Maria Amelia Pagonabarraga Blázquez

SERVICIO FARMACEUTICO Don José Ernesto Perucha Viana, Hermanos Moroy, 26, y don Santiago García Baquero. General Mola, 63.

> CUPON PRO-CIEGOS del dia de ayer

948

### NATALICIOS De las nueve inscripciones de

nacimiento verificadas ayer en el Registro Civil, siete corresdos al mascillo. A los recién nacidos les fueron impuestos en el término de Ausejo, sufrió los nmbres de Maria del Mar, una caida de motocicleta Pedro hija de don Ricardo Palacios y Nauria Laparra, de 41 años, vede doña Angeles Berbel; Mariacino de Andosilla (Navarra), el Nuria, hija de don David Torra tal e ingresado en el Hospital y de doña Angelita Pérez; Ma-Provincial, donde fue asistido dencio Bastida y de doña Angede una contusión torácica, de la Fernández; Elvira del Rosapronóstico reservado, quedando rio, hija de don Fermin López y de doña Rosario Domegue: Maria-Aránzazu, hija de don Dioniosio Miguel y de doña Carmen Zuazo; María del Pi-También fue ingresada en el lar, hija de don Manuel Bañuebenéfico establecimiento Filo- los y de doña Florencia Ortigosa; Olga-Antonia, bija de don valos, la cual hubo de ser asis-Juan Medinabeitia y de Coña ida de erosiones en ambos an- Rosario Olmos, todos ellos Retebrazos y musio izquierdo y cinos de nuestra capital; Dionicentusión en la región sacro sio, hijo de don Dionisio Hidaliliaca, de pronóstico reservado. go y de doña Petra Uruñuela, Dichas lesiones fueron producique residen en Santurdejo, y, das, al parecer, voluntariamenfinalmente, César, hijo de don José Sanz y de doña Maria de las Nieves Blanca Pascual, que habitan en Baños de Ebro. Para todos, nuestra cordial enho-

### ONENA

VARA DE REY, 11. LOGRONO PIENSOS COMPUESTOS República Argentina, 6.

rabuena.

# NGENEDE Hace 25 años

LUNES, 13 DE SEPTIEMBRE DE 1937

EN ESPANAT

Sin novedad en el sector oriental del frente de Asturias.

-En el de León continue victoriosamente el avance de las fuerzas nacionales, que desalojaron al enemigo de sua posiciones, ocupando El Cues to, Llombera y Wértice Wes gón, al Norte de Vega da Gordón quedando estableciidas las comunicaciones por corretera entre La Robla a Pola de Gordón.

bou

se D

del :

110s

tipo

en b

-San Sebastián celebro las fiestas commemorativas de la liberación de la cludad y da homenaje a Navarra.

-El cardenal Segura fas nombrado arzobispo de Se-

EN LOGRONO:

Se establecieron los precion de los trigos en la provincia de Logroño. El llamado "Mamitoba" se tasó a 52 pesetas; los finos de Rioja Baja, a 49, y los corrientes de Rioja Alta, a 46'50 pesetas.

# Hace 50 años

Se empezó en el campo de maniobras la construcción hangar para las fiestas de Aviación.

-Se celebró un partido da pelota a mano entre Zapate. rito contra Bojás y Rana, do Murillo. El partido se concer-tó a 30 tantos, pero al llegar al tanto 25 se sintio enfermo Zapaterito. Los médicos no encontraron más enfermedad que cansancio, y se suspendió el partido.

-Se instalaren los despachos de billetes para las cocridas de San Mateo, uno frente al Café Suizo y otro en el Café de los Dos Leones. -Se celebró en la Redonda la boda de la señorita Gregoria Fernández y el regente de "El Defensor de la Rloja", don Remigio Seigo.

-Las temperaturas en Logrono fueron las siguientes Máxima al sol, 247 grados: a la sombra, 20'4; minima, 6'2 grados.

Piensos UNENA PARA TODA CLASE DE GANADOS Y AVES

Valvanera EMPRESA GUINEA TODOS LOS DOMINGOS Y DIAS FESTIVOS

Salida: 'A las 8'30 horas. Regreso: 'A las 18'30 horas Billetes: Estacion Autobuses, Ventanilla núm. 5.

El Colegio Menor "MANUEL IRADIER" ofrece una nueva y eficaz formula de enseñanza, en régimen de internado, con asistencia a centros oficiales, para cursar estudios de Bachillerato, Magisterio y Comercio. INFORMES: APARTADO 224. -- VITORIA

Atención: PELUQUERIA DE CABALLEROS MARTINEZ

EN VARA DE REY, 50. Saluda a su numerosa clientela, amigos y publico en general, agradeciendoles la buena acogida con que le dispensaron al ponerse a su servicio, deseándoles a todos FELICES FIESTAS DE SAN MATEO.

Narrodan y Rezola. S.A.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

# LAVIDA EN LA CIUDAD

FIESTAS DE LA VENDIMIA RIOJANA

Hoy presenta la S. A. R. en el Espolón «Los Gavilanes»

Aumenta el interes y la demanda de invitagiones Dama de honor de la para la verbena y los Juegos Florales. Reina de las Fiestas

bouo sel è 'supou ejes 'ourefolt inna, Resu Herrera de Irurzun, se presentará en el auditorium Raquel Aguado, Maria Isabel del Espolón la popular zarzuela Paredes, Maria del Carmen clos Gavilanes. Con ella, el Alonso, Nuria Escalona, Dorita Riojana consiguió el primer premio en los festivales líricos de Julian Garcia León, Enrique tipo nacional que tuvieron lugar en la ciudad montañesa de Torrelavega.

La obra estara interpretada por Maria del Pilar Santos,



Como ya conoce el público Adria Langarica, Conchita Me-Villayerde, Juan Bautista Tháfiez, Victor Rubio, Manuel Martinez, Jesus Castresana y Adrian Pombo,

> Los coros de la S. A. R. están integrados por las señoritas Aguado, Paredes, Alonso, Escalona, Madurga, Muñoz, Corcuera, Langarica (Amaya y Alicia), Ulecia, Gil. Jiménez y Vélez, asi como los señores Sarabia, Paranas, Casas, Navas, Tobias, Corral, Martinez, Santamaria, Toca, Zorzano, Centeno, Iruzubieta, Jiménez y Langarica.

En el capítulo de distinguidos es de destacar la actuación del maestro Eliseo Pinedo, como di-rector concertador; de Fermin Aragón, como director de escena; de Nieves Sáinz de Aja, como profesora de baile; de José Luis Alonso de Sainz, como maestro de coros; de Evaristo

Calderón, como apuntador, y de Luis Santamaría, como segundo

La sasirería es de Humberto Cornejo, de Madrid; la sonori-zación, de Radio Luz, de Logrono, y el resto de los servicios del Exemo. 'Ayuntamiento de

Ya casi se encuentran agofa-das las localidades para los Juegos Florales que tendrán lugar en el Teatro Breton de los Herreros el miércoles dia 19, a las slete y media de la tarde. Las pocas invitaciones que todavia pueden facilitarse en la Secretaria de la Comisión organizadora de la Fiesta de la Vendimia Ricjana, Miguel Villanueva, 7, se-

De igual manera puede ade-lantarse la magnifica acogida que el público riojano ha prestado a la verbena de proclamación de nuestra corte de honor, ces de contrición: que tendrá lugar, Dios mediante, el próximo sábado, a las onciones deportivas del Club Caninvitaciones se despachan en la Secretaria de la Comisión orga- el que más en la Cruz os ha llanueva, 7, segundo derecha.



LE PRAITEMENT DE SEAUTE QUE ARRETE LA MARCHE DU TEMIS Demostraciones: 13, 14 y 15 del corriente, en Perfumeria Vendimia Riojana, Miguel VI-MARCSELECT. Muro de C ervantes, 15. Teléfono 3:65.

le llaman por excelencia; pero tales silvas hace



Reina de las Fiestas

La encantadora y bella se-norita Ana María Moscoso del Prado del Alamo, elegida dama de honor por Logroño de la Reina de la VI Fiesta de la Vendimia Riojana.

gundo derecha, es de esperar se agoten con la mayor rapidez. 湯布谷

El superfosfato de cal queda en cabeza de todos los abonos fosfatados en los ensayos comparativos de rendimiento

ofico is galy is dopie galsutis

de un tratamiento

ACTIVO y EFICAZ

ABONAD CON

Contiene ácido fosfórico soluble en el agua y, además, azufre, -calcio y elementos menores

Calles de Logroño con nombre de riojanos ilustres

"Caballero de la Rosa

que tales resas engendra». Versos son éstos en que Lope de Vega señala a un amigo su-yo, el logroñés Francisco López y no se casó nunca. Gozó suma de Zárate, quien por un saneto celebridad en vida y después su mereció la lírica investidura de Caballero de la Rosa.

La posteridad no ha sido jus-ta con López de Zárate. Fue y de las letras españolas. El libro de Lope Toledo (El poeta imitación fueron causa de que Francisco López de Zárate». Instituto de Estudios Riojanos. Lograno, 1953) estal pidiendo Lope de Vega. lectores.

El Caballero de la Rosa es-tudió Humanidades en Logroño, probablemente en el Colegio de Jesuitas, más tarde Seminario Diocesano, donde hoy se levanta el Gobierno Civil. Desde 1598 cursa Leyes en Sala-Europa —Italia, Flandes, Alemania-, militando en los Tercios españoles. Documento de sus años de milicia son sus ver-sos y las cicatrices de su pe-

Retorna a España y se instala definitivamente en la Corte a la sombra y como secreta-rio de D. Rodrigo Calderón, cu-yos favores pagara con fideli-dad insobornable. Ajusticiado éste en 1621, vive horas difíciles hasta encontrar nuevos me-cenas en D. Pedro Mejía de Tovar, conde de Molina, y so-bre todo en D. Manuel Alonso Pérez de Guzmán, duque de Medina Sidonia, cuyas hazañas navales cantará el logroñés en la «Galeota esforzada». (La sacó a luz en esmerada edición crítica Lope Toledo, inaugurando con ella la Biblioteca de Libros Piojanes Logroño 1951). bros Riojanos, Logroño, 1951).

Atormentado por dura paráisis, rinde su contrita alma a Dios en Madrid el 5 de marzo de 1659. He aqui la primera estrofa de un soneto suyo con vo-

"Soy quien más vuestra sangre [ha derramado; e los que os malirataron el [más fiero; tabria de Sección Femenina. Las de todos el mayor, sino el pri-

> [clavado». La vida de López de Zárate muestra varias paradojas. No le gustaba el bullicio cortesano

# PASEANDO

¿For qué esas disscultades de aparcamiento en Sagasta y Hermanos Morny?

--Dias pasados hubo un atropello en la confluencia Sagasta-General Mola. Y es que la colocación de esos semaforos conduce a erro-

--- Parece que el precio de la leche va a traer cola. ¡Ha-

---; Qué pasa con el ha-randal "señalizado" del Puente de Piedra?

---Se està reparando el hundimiento que los camiones que transportaron ma-terial a la fuente del Espolon produjeron en el paseo. Buen acierto

--- Los airededores de la plaza de toros y sus calles próximas están llenes de piedras. Las grandes afluencias que se avecinan hacen presaglar no pocos tropezones si antes no se desempiedran. El desempedrador que las desempiedre...

--- Leyendo: "Acaba de persuadirte de que dentro de ti mismo tienes que hacer tanto, que aun por lar-ga que sea tu vida, te falta-rá tiempo".

FASEANTE

# Máxima, 32, a las 13'15; mínima, 16'6, a las 6'30 de la mañana; media, 24'3. Presión atmosférica, 734'8. Humedad relativa: Maxima,

y vivió en Madrid más de me-dia vida. Amó y cantó a Logro-ño e, instalado en Madrid, la visitó una sola vez y ésta para asistir a las exeguias de su pa-

El Caballero de la Rosa

No hay, sin embargo, discre-pancia entre su carácter y su obra poética. Fue varón grave, necesario que un riojano de corazón —así se define a sí mismo Lope Toledo—, en constante y porfiada vigilia, rasgara los velos de civido que ocultaban la memoria de este poeta Ajustó su vida a los módulos nacido de padres hidalgos en de la sabiduría cristiana e im-Logroño por el año 1580 En primio en sus versos sello de brillante y bien cincelada profilósofo moralista. Lope de Vesa, con rigor de historiador e ga le honró con su amistad y intuiciones de poeta, Lope To-López de Zárate le correspondedo ha estudiado la vida, obra dio con amistad hacia el homy técnica literarias de López bre y con imitación del poeta. de Zárate, decoro de Logroño (A nadie, si no es a Góngora, imitó tanto). Esta amistad e

No fue pequeña la obra life-raria del Caballero de la Rosa. Llena dos volúmenes en la edición preparada por José Si-món Díaz con el título de «Obras varias» (Madrid, 1947), se levanta el Gobierno Civil. Slendo la más célebre el «Poe-Desde 1598 cursa Leyes en Sala-ma heroico de la Invención de mança Después recorre media la Cruz». Añadase la pieza teatral titulada "La galeota refor-

J. LADA CAMBLOR, M. S. C.

# Vida religiosa SANTO CRISTO DEL

HUMILLADERO Festividad de la Exaltación de la Santa Cruz

Con tal motivo, mañana, día 14, habra los siguientes cultos en este santuario:

A las diez de la mañana, misa solemne, cantada por un grupo de seminaristas, sermón por el reverendo P. Jesús de Cañas y procesion con el "Lig-num Crucis".

A las cinco de la tarde, fun-ción eucarístico-mariana, ejercicio del Vía Crucis y adora-ción de la reliquia de la Cruz. [Acudid cuantos podais!

Nota.-Para dar continuidad a esta devoción al Santo Cristo, se dejan abiertas las puertas del Santuario todos los días festivos, jueves y viernes del

EL INOCULANTE DE MAYOR EXPERIENCIA

L. LOPEZ. — Vara de Rey, 22. - ※ - ※ -

# ANUNCIOS OFICIALES

### Avuntamiento de Logrono MESAS Y VELADORES EN LA VIA PUBLICA

base quinta de la Ordenanza de Iner la vesícula lo suficiente-Exacciones número 43, están mente ocupada. De otra manelas fiestas de San Mateo, a presentar en la oficina de Arbitrios de este Excmo. Ayuntamiento declaración jurada en la que se haga constar el número de me-sas y veladores que piensen sus derivados, de la ternera, utilizar en la vía pública, ade-más de los ya declarados para de hígado o de riñones. Tampola temporada.

Conforme determina la base cuarta del mencionado precepto legal, la omisión de declaración o el exceso de mesas y veladores que por los inspectores de Arbitrios o por agentes municipales se compruebe que existe, se pondrá en conoci-miento de esta Alcaldía, para que esta, sin perjuicio de decretar el pago natural del arbitrio por el exceso que resulte a lo declarado, imponga una multa del duplo de la cantidad de-

Lo que se hace públice para general conocimiento y efectos. Logroño, 11 de Sepbre. 1962. El Alcalde Acctal.

\*\*\*\*\*\*\* EN GENERAL, LA CAL-ZADA' CORRESPONDE A LOS VEHICULOS. PEATON: CIRCULA POR LA ACERA

\*\*\*\*\*

# Enlace Ciriza Carasa-Sánchez Benito

EL TIEMPO, AYER

65 %, a las 7; mínima, 41 %, a las 13.



Ante el altar del camarín de posos a crear un hogar santo a Virgen en el Monasterio de y feliz. Nuestra Señora de Valvanera. bellamente adornado, consagra-ron sus amores el pasado jueves la encantadora señorita Maria Isabel Sánchez Benito y don Julian Ciriza Carasa.

La novia, que vestía un ele-gante vestido de raso natural con velo de tul ilusión, que realzaba aún más belleza, entró en el Monasterio del brazo de su padre, don Pedro Sánchez García, y el novio dando el suyo a su madre, doña Juliana Carasa de Ciriza.

Benito Prior, primo de la novia, que con emotivas frases sobre el matrimonio invitó a los ya es- señores de Ciriza.

Firmaron el acta matrimonia; don Eduardo Ruiz de Galarreta y don Teófilo Fernández de Piérola, por parie del novio, y don Jesús Urdiola Salvador y don Juan Torres Rodriguez, por 18

En las dependencias del Monasterio se celebro el banquete

Para los ya señores de Ciriza, que recorrerán diversas capitales españolas, hacemos presente nuestros más fervientes desens Bendijo la sagrada unión y de una dilatada y prospera vida, celebró la misa de esponsales felicitando también a sus famiel Rvdo. Padre don José Manuel | Hares, muy estimado3 y queridos tanto en Tormantos, los de la novia, como en Logroño los

CUIDE SU SALUD

# La grasa de cerdo es mala para la vesícula

# Quienes padecen del hígado deben beber un vaso de agua al levantarse y otro antes de acostarse

¿Cual es la mejor dieta para | En el desayuno, el enfermo

netran en el intestino delgado, digestion.

Se recuerda a los dueños de calorías de las comidas. No obs- de acostarse cafés, bares y similares que, a tante, conviene que tomen las a tenor de lo dispuesto en la grasas suficientes para mantera, la bilis se acumula y puede dar lugar a una peligrosa infección.

Debe evitarse, sin embargo, de higado o de riñones. Tampoco es bueno comer cosas fritas. El enfermo debe procurar

aumentar su ración diaria de leche y mantequilla en todas las comidas y en la forma que más agradable le sea. La carne -menos las indicadas- y las bebidas, si no son demasiado fuertes, favorecen la recuperación de la vesícula.

las personas que sufren de la puede tomar jugo de narena y de otras frutas, cercales en-La bilis en estado acuoso se riquecidos de una u otra forma almacena en la vesícula, don- y huevos, siempre que no sean de se convierte en un denso ja- fritos. Después de la comida rabe. Cuando los alimentos pe- va bien el requesón y la freta. Es aconsejable beber mucha la vesícula se tensa y empieza agua para impedir que la bina a segregarla para facilitar la se concentre aún más en na vesícula. Lo primero que dete Los que padecen de la vesícu- hacer al levantarse es tomer la deben reducir el número de un vaso de agua y ciro andes

DR. ROBERT DAVIS

La Dirección del Restaurante "El Cocinero" hace salima su distinguida clientela v miblico en general, que el proxi-mo lunes, día 17, termina na emporada de su Parador co

MESON DEL COCINERO (Panzares)

Vi les ofrece sus servicios de encargos en el

RESTAURANTE

"EL COCINERO",-TELF. 1306

Thrando urrulio

tiene el honor de invitarles a la presentación de su coleccion de Alta Costura otofio-invierno 1962-63, que tendrá lugar to-dos los días mafiana y tarde y a partir del 11 del corriente en sus salones de exhibición MARIE CLAIRE, Carlos VII, 36. Lor desfiles comenzarán a as ONCE de la mañana y a las CINCO de la tarde.

# Cuarenta y dos agustinas ermitañas, reunidas en Capítulo General

Representan a la Federación de Monasterios de la mitad Norte de España

Cuareota y dos religiosas de la Orden de Agustinas Ermitañas de Nuestra Señora del Pilar se hallan congregadas desde ayer en un extraordinario Capitulo General, que tiene por finalidad la elección de la abadesa general de la Federación que constituyen, dentro de dicha Orden, los monasterios existentes en las Provincias Vascongataluña, Walencia y, como es lógico, Rioja.

Para tan importante momento en la vida de estas Comunidades de monjas agustinas llegaron las prioras de los veintidos monasterios que constituyen la Federación de esta mitad Norte de España, acompafiadas de sus repectivas delegadas. Preside el magno Capitulo el M. R. P. Claus dio Burón, agustino, que es actualmente el asistente general de la Federación y el representante de la Senta Sede y de nuestro obispo ante la misma. Como secretario le acompaña el Padre Pablo Bocanegra, profesor en el Seminario Mayor Agustino de Calahorra,

Además del nombramiena to de nueva abadesa genes ral --al cumplir la anterior el período de seis años-- será también desiga nado el Consejo que ha de ayudar a la abadesa general al buen gobierno de tal Federación, Y, en tercer lugar, se tratarán tambiém asuntos concernientes al progreso de los monasterios federados.

La Orden de Agustinas Ermitañas esta muy ligada a nuestra ciudad, pues son dos los monasterios de la misma que aquí están constituídos. Es uno de ellos el llamado Monasterio de San Agustin, que ya tiene siete siglos de existencta y que se mantiene aun firme a pesar de tantas vicisitudes políticas. Ahi lo tienen ustedes, en el número 45 de la calle Marqués de Murrieta.

Además de este vefusto edificio, las Agustinas Ermitañas cuentan con otro completamente nuevo, en la carretera de Soria, en la zona de ensanche de Logroño. Este monasterio, a pesar de su corta existencia, cuenta ya con la mãxima distincion, como es la de haber sido elegido para residencia permanente de la abadesa general y de su Consejo, y para exclutivo Noviciado de toda la Fede: ración.

La Federación de Monasterios de Agustinas no es muy vieja, ya que se constituyó en el año 1956, cuando fue prolongada la Constitución Apostólica de Pio XII "Sponsa Christi". Parece que esta innovación ha significado un completo rejuvenecimiento en estas comunidades religiosas, de innerable abolengo dentro de nuestra región. No cabe mejor demostración que ese hermoso conjunto de veintidos monasterios en un retazo de tierra relativamena te breve.

Esto se llama...



(Foto ALBE)

...Muchas cosas podría l'amarse. Inconsciencia. Irre-ponsabilidad. Amor al peligro. Espiritu de contrariedad. Etc., etc. Sea lo que sea, ahi tienen ustedes a este tranquilo — tranquilisimo — ciudadano logroñés, con su chaqueta al brazo y recibiendo la brisa del Ebro sobre el anciano Puente de Piedra, que se ha hecho mercedor de esta cartal. He cartal que se ha hecho mercedor de esta cartal. He cartal que se ha hecho mercedor de esta cartal. He cartal que se ha hecho mercedor de esta cartal. te cartel. Un cartel que tier e mucho de galardón. Igual que esos venerables e ilustres ancianos a quienes se les prende en la solapa una cruz por los muchos méritos acumulados durante la vida. Pero tenga usted mucho cuidado, caballero, que además de jugarse el tipo, está riéndose a carcajada limpia de los acertados y amistosos consejos que, a pleno pulmón, le grita este cartelón: "PROHIBIDO APOYARSE EN LAS BARANDI-

# Oportunidad para la lírica logroñesa

Cita de aficionados, hoy, en el Espolón

Reconozco que merezco el calificativo de pesado por insistir en un tema que nuestro diario tocó ayer y vuelve atocar hoy en la sección de "Fiestas de la Vendimia Riojana". Pero no siempre hay esta oportunidad para conwertir en noticia interesante un acontecimiento, que por muchos pudiera ser visto como vulgar e intrescendente. Sin embargo, no lo es, porque muy pocas veces tienen

estas oportunidades de saltar el ambito de lo netamente popular cuantas asociaciones artisticas posee nuestra ciudad. Esta oportunidad está ahora en manos de la Sociedad Artística Riojana, que tiene empeño en demostrar al público logroñés su entusiasmo por mantener la tradición lírica de la capital de la Rioja.

La S. A. R. actuo recientemente en el Festival de Zarzuelas de Torrelavega, donde la calificación final no respondió a las esperanzas de la afición logroñesa, es cierto; pero si respondió su interés en asistir de nuevo, afanosos de que la Rioja no faltase a esta cita de relieve nacional. Ahora -hoy mismo- pondrán en escena, de cara al púlblico aficionado, la zarzuela del maestro Guerrero, "Los Gavilanes", que les dio el triunfo en el Festival de Zarzuelas de Torrelavega, del año pasado. Individualmente merecieron los primeros premios, así como en conjunto.

Pues... esas mismas individualidades y ese mismo conjunto son los que esta noche actuarán en el corazón de la ciudad, gracias a la oportunidad ofrecida por la Comisión de las Fiestas de la Vendimia Riojana, que con ello quiere poner en marcha uno de sus más mimados deseos: el que en la próxima edición de nuestras fiestas septembrinas el público logroñés pueda disfrutar de unos Festivales de España como Dios manda. La actuación de la Sociedad Artística Riojana en la noche de hoy, y la del bellet de Pilarín Muñoz en la noche del próximo sábado mediodía del domingo siguiente, son una buena ocasión para convencerse de que merece la pena traer los Festivales de España dentro de nuestras fiestas. Y, más concretamente, para que los vecinos de Logroño y la Rioja emplecen a conocer de lleno nuestros valores fíricos, que no son dignos del escepticismo y niebla, que nos da la impresión les agobia en muchas ocasiones.

LUMBRERAS PINO

MAURINAS

# Ha terminado el abono. Desde hoy, venta general. Triunfos riojanos.

Ha aparecido, con las debi- para que escuchemos el ipum! das modificaciones en la terce- ipum! anunciador de fiestas...
ra corrida, la propaganda de TRIUNFOS RIOJANOS as ya cercanisimas fiestas taurinas de San Mateo.

El nuevo cartel, por llamarle así, es el mismo que se colo-có en el despacho de la empresa al conocerse la obligada sustitución del diestro Juan Gar-cía "Mondeño".

Los rumores sobre posible actuación de dos rejoneadores o aumentar la corrida a ocho toros y cuatro matadores, no

estos calurosos días

Así, que la combinación del domingo 23, tercera corrida de abono, es: Un toro de Antonio Martínez, de Tudela, para el notable rejoneador Fermín Bohérguez y cais toros de la combinación del lada de ferios. (El Decedica de la combinación del lada de ferios (El Decedica) hórquez y seis torcs de la afamada ganadería de Concha y que tomará la alternativa.

taron favorablemente la modificación, ya que no hubo una sola devolución de las localidades adquiridas hasta entonces. Al contrario, se intensificó la retirada de abonos con una recaudación superior en mucho a la del año pasado.

Igual ocurrió ayer con los nuevos abonos y canje de tic-

Hoy empieza la venta libre, sin limitación de fechas ni es-pectáculos, y a juzgar por la lluvia de encargos que está ca-yendo sobre el personal de taquilla, van a ser dignos de ad-miración los alrededores del despacho oficial de locaridades. Esa novillada del lunes 24 con "El Cordohés".

El año pasado puso a nues-tra capital a tono con las de mayor importancia. Ahora se-rá preciso añadir a las grandes urbes extranjeras para su com-paración con la capital riojana. No exageramo:

Advertimos, si, la segura avalancha de forasteros a fin de que no cojan a nadie despreve-

Por lo demás, no hacen falta incitaciones de ninguna clase. Difícil será que el domingo próximo puedan hallarse localidades para la novillada y tam-bién para la alternativa de An-

Ya hemos visto algunos revendedores bilbaínos... Es un detalle... Y muy elocuente.

Y faltan todavía ocho días

Nuestros teléfonos GERENTE ... 25 ... 1572 REDACCION ... 2537 DIRECTOR ... 40 61 1868

La torería local, en todas sus categorías, ha tenido unos días de prueba. Para todos ha habi-do toros y "toras", y los éxi-tos no se han mostrado esqui-

Al contrario, han sido geneosos en extremo.

El novillerito Santos Moreno 'Santitos" tuvo novillos el 8 3 el 9 en Sasamon (Burgos). Si pasaron de sueños propios de una tarde estuvo bien, se supe-

En Cintruénigo, en la neviliada de ferias, "El Rondeño" tuvo una actuación brillanti-Sierra para Curro Romero, Pa- sima, cortando asimismo dos co Camino y Antonio León, orejas y un rabo. Su compañe-El público y la afición acep- mano derecha al entrar a matar, causándose una lesión de alguna importancia. Se le concedieron las orejas y el rabo de su enemigo y ha sido traido a la clínica del doctor Martínez

Iñiguez, que le ha intervenido muy satisfactoriamente. Paco Ortega también experi-mentó el halago de las ovacio-nes y concesión de apéndices paseos en hombros.

En resumen, una gran jornada, extensiva al peonaje, que ha acreditado su valía, igual con los palos que con las banderillas.

DESPUES DE "EL SATE-LITE", "EL ASTRO" Calahorra ha lanzado a los

espacios taurinos otro torero. Lugar del emplazamiento, Peralta. Resultado, clamorosamente triunfal.

Este torerito, con categoría ya de fenómeno, es Antonio Ruiz de la Torre, hermano del afamado "Satélite". y de su ac-tuación en las novilladas de Peralta cuentan y no acaban. Ex-tracrdinario. Tanto, que no han vacilado en ponerle el re-moquete de "Astro".

De primera magnitud debe serlo, por cuanto entusiasmó a los peralteses, que no se cansaban de aclamarle y concederle orejas y rabos y llevárselo a hombros.

Ya tiene Calahorra "Satélite "Astro"

Y los tiene asimismo la tore-ría riojana, que ahora parece resurgir y avanzar con paso firme por los caminos de la

A no interrumpir la marcha. EL DOMINGO, NAJERA Dos novilladitas ha montado Nájera para los días 16 y 17. Un buen aperitivo para los platos fuertes de San Mateo.

Desconocemos los programas. MIGUELIYO .

# El gobernador civil inspeccionó ayer las obras del Museo Provincial y del Gimnasio de Juventudes

Le acompañaban otras autoridades y jerarquias



orimera autoridad provincial, ei Excmo. Sr. gobernador civil y jese provincial del Movimiento, don Ramón Castilla Pérez, ins-pecciono detenidamente la marcha de las obras del futuro Múseo Provincial y Casa de la Cultura, así como del Gimnasio Juvenil. Le acompañaban en tan interesante visita el subjefe provincial del Movimiento, don Fernando Tejada; el Ilmo, señor presidente de la Diputación, don Juan Antonio Martinez Breton; el alcalde en funciones de la capital, don Octavio Colis; el Ilmo, señor delegado provincial sión de ambas obras es franca-de Información y Turismo, don mente optimista y podemos afir-Francisco Rodríguez Maimón; el delegado provincial de Ju-

En la tarde de ayer, nuestra jy el secretario provincial de Prensa, Propaganda y Radio del Movimiento, don Pedro Maris Ufano.

El señor Castilla Pérez fue cumplimentado en el antiguo Palacio de Espartero por el arquitecto don Fidel Ruiz Rio autor del proyecto de la Casa de la Cultura y Museo Provin-cial, que le rindió toda clase de detalles. De igual modo, nuestra primera autoridad provincial fue atendido en el futuro Gimnasio Juvenil por el secretario provincial de Juventudes, dos José Sanchez Marin. La impremente optimista y podemos afirmar que Logroño contará pronto con dos instalaciones, mode ventudes, don Carlos Bonet, los en su género, de deporte y de cultura



### TRIBUNALES

AUDIENCIA PROVINCIAL Señalamientos

Han sido señaladas para verse en fuicio oral en los días que se indican del corriente Daños, contra E. E. M. Abog mes, las causas siguientesa

Dia 17.-Juzgado de Arnedo. "Abuso de funciones, contra Rivas.

A. A. C. Abogado, señor Blass (don Antonio); procurador, se ñor Blasco (don Lorenzo). Dia 18.—Juzgado de Logroi

do, señor Loma-Osorio (don M guel Angel); procurador, señ Día 18.-Juzgado de Sa

Domingo de la Calzada Usi pación contra E. P. M. Abog do, señor Repoiro Ponce León; procurador, señor Gill Dia 19.-Juzgado de Logroi

Atentado, contra J. B. M. Al gado, señor Perales: procur dor, señor Cacho.

### escuelos y moestro ESCUELAS DEL MAGISTERIO Títulos de maestro de

Enseñanza Primaria

Se encuentran en estas of nas a disposición de sus resp tivos titulares los títulos maestro de Enseñanza Pri ria de los señores y señor que a continuación se indi quienes podrán retirarlos vias las formalidades debi

Mariano Lerena Terre Francisco Izquierdo Virto. tonio Dueñas Mendiz, Fe Andrés Busto, Jesús M. S Orio, Maria Teresa Cordón saldúa, Sabina E. Alonso quez, María del Pilar Iba rriega Lozano, Divina Vig Cuadra, María Purificació Fernández - Lomana Pina Maria Nuria M. Andreva <sup>§</sup> v Matilde Bujanda Garcia

ASPTRANTES A INTERINIDAD

La Delegación Administ va de Educación Nacional remite, cor el ruego de su blicación, la siguiente not

Se cita a las maestras di continuación se indican. rantes a interinidades, para se personen en esta Delega el próximo sábado, día 15. doce horas, al objeto de el

Dona Ana María Tirado tiz, doña Sabina Alonso quez, doña Enriqueta Can ro Raigan, doña Lidia Sau Fuertes y Aona Jacinta



# MICROSURCO

III Festival Hispano-Portugués de la Canción del Duero

# En Aranda de Duero, volvió a triunfar España

Aunque las canciones de este año no tengan la calidad de las de la anterior edición

portante, su retransmisión por no vamos a descubrir ahora. Televisión Española, en cone Es decir, mejoras en todo. El mejoras lo que ya dice bastante en su Pero ha bajado en algo. Preci-

ACONSEJAN

EL TELEVISOR

esti

A SUS CLIENTES

LA MARCA QUE SIEMPRE DA MAS

6 Gin

En la plaza de toros de Aran- se hace mayor de edad, gracias a de Duero se celebró el pasa- a una eficaz y seria propagando domingo la final del III Fes- da y al esfuerzo de sus organitival Hispano Portugués de la zadores por elevar su prestigio. Canción del Duero, bajo la pre-sidencia del director general de en la presente edición supera-Radiodifusión y Televisión, don ron con mucho a las de años Roque Pro Alonso, en represen- anteriores. Incluso voces de fatacion oficial del ministro de ma internacional, como Nella Información y Turismo, y con Colombo, que obtuvo un justo primer premio de interpretatoridades de Burgos y otras ción, y otras de nuestro país, provincias y populares personapero de una calidad sobradamente reconocida. En el aspec-Tes, como Perico Chicote.

Ten esta ocasión, el Festival del Duero registraba varias nomera agrupación de España, la vedades. Entre ellas, la más im-l Orquesta Maravella, a la que

samente en lo más importante. Las restantes novedades con- Se ha mejorado la forma, para dernen ya directamente al Fes-tival y su organización. Una de ciones de 1962 son de bastante ellas es ver cómo este certamen menos calidad que las de 1968

LA ORGANIZACION

QUE SIEMPRE

VENDE

LO MEJOR

El fallo del Jurado

Primero. — "Quisiera preguntarte", letra y música de Antonio Areta, interpretada por Nella Colombo.

Segundo. — "Romance de Andelvaia".

rito Santo.

Cuarto.—"Sancho Panza" letra de Juan Serracant, música de Jorge Domingo, in-

terpretada por Salome.
Quinto.—"Un caso o acaso", letra de Luis Simao, mú

Sexto.—"Camino del lito-ral", letra de Gabriel Pal drich Gil, música de Rafae García, interpretada por Lo Galindos.

Séptimo. = "Despertarás" letra de Manuel Alejandro, música de José Sola, inter-pretada por Javier Fleta.

Octavo. — "Quero ir ao Douro", letra y música de Antonio Garrigo Carrega, interpretada por Maria do Spiritu Santo.

Noveno. — "El barquero", letra y música de los hermanos García Segura, interpretada por Los Galindos. PREMIOS DE

INTERPRETACION Primero, Nella Colombo. Premio especial de interpretación, Javier Fleta.

tento de 1960). de los tres como ocurrió el pasado año (dejando aparte los lugares restantes hasta el de len 1811, en cuyo año nace de este son de más nombre de los del anterior, sus canciones son peores. El primer premio.

Franz Listz), «Primera Sinfonía» (en 1813), «La trucha» (en 1828 fallece el maestro y el de 1828 «Quisiera preguntarte», de An-tonio Areta, es un agradable plow, sin gran mérito, dentro

de la linea ya caracteristica de Areta, a quien no vemos evolucionar lo suficiente como para crer en el demasiado. En segundo lugar, «Romance de Andalucía», de los hermanos Garcia Segura (los autores de El telegrama, y tantas otras). Ninguna de las dos llega a la altura de "Leña quemada» y «Carmiña», las vencedoras dei do, porque me es imposible con-II Festival. Quiza al primer versar con las gentes, jestoy premio le ayudase mucho la sordo! ¡Resignación! ¡Triste premio le ayudase mucho la buena interpretación de Nella refugiol y, sin embargo, es lo Colombo, la gran cantante italiana. El segundo, una bonita ra progresiva ya ensombrecien-balada, que cantó blen Javier do su espíritu, haciéndolo cada Fleta, no es tampoco nada del otro mundo. Y en tercer lugar, la representación portuguesa mas destacada, «Cancao do Douro», agradable tonada, muy Douros, agradable tonada, muy genio como el podría componer encajada en el clásico estilo su espíritu triste y melancólico portugués.

Hispano Portugués de la Can- inspiración. Por estos años comción del Duero registró una excelente organización, muy bien asistida de cantantes, orquesta y todo lo necesario para hacer brillante el certamen; pero su resultado, sus canciones, han bajado en relación con las del año anterior. Antonio Areta tiene un bonito estilo como compositor, pero no termina de encontrar su punto y sobre to-do, es demasiado uniforme en sus creaciones. Ganó, repetimos, por la magnifica interpretación de Nella Colombo, y porque el resto de las presentadas tampoco eran demasiado buenas, pero nada más.

En lo que a interpretación se refiere, completamente de acuerdo con el Jurado. Nella Colombo y Javier Fleta mere-tieron esos dos premios destacados de que se les ha heche

objeto. Muy agradable y valiosa la colaboración de figuras tan prestigiosas como Matías Prats. como presentador, y Maria Elena y Torrebruno, como inter-

# Viena, en su mejor época musical

Durante la segunda mitad del resto de sus sinfonías, Misa Eosiglo XVIII y el primer cuarto lemne, etc. del siglo XIX, Viena ocupa un Dos grandes figuras de la müal período romántico de Viena. ta la idolatría, fueran las causas Es la época brillante de Beethograndes, de maestros extraordi- gías y valor, se decide a visiaustriaca alberga a otros genios piano a cuatro manos que ha-Andalucia", letra y música de la pintura, de las letras, cande los hermanos García Se
gura, interpretada por Jabuyen al florecimiento de la culy el joven Schubert tardó varios

> mienzos de esta época el arte popular, protagonizado principalmente por los valses de Lander y Strauss, en cuyas melodías va el alma de Viena, la

Viena alegre y romántica. Cuando nace Franz Schubert sica de Carlos Rocha, interpretada por Joao Maria Tu- en el arrabai llamado de las lavanderas, el otro boloso de la música, Ludwig van Beethoven, cuenta ya 27 años de edad (na-ció en Bonn, Alemania, el 17 de diciembre de 1770) y desde hace ya cinco años reside en Viena. Ambos músicos provienen de familias modestas: hijo, el primero, de un maestro de escuela, Francisco Teodoro, casado con Isabel Vietz, que había sido antes sirvienta; y el segundo, de un mediocre cantante, Juan, casado con una humilde modistilla llamada Maria Magdalena Reverich. Es curioso que a pesar de las guerras, ocupaciones militares y de los caos que han asolado Austria, Viena conserve aún los edificios en que nació Schubert y vivió y murió Beethoven.

La juventud de Schubert es ajetreada, compone sus famosos no tendremos en cuenta el in- clieders en tabernas, entre tra-España copó en esta ocasión y risotadas, amigo de bohemios los dos primeros lugares, en vez que, como él, cultivan otras ramas del arte. Por estos años eimo). Pero, aunque los autores Franz Listz), Primera Sinfo-

lor para visitarle. Aproximadamente por estos mismos años, el maestro de Bonn, ya completamente sordo, evita todo contacto con la socledad. Desde 1801 mantuvo su secreto aterrorizado. En 1003 escribe a su amigo Wegeler: «Desde hace dos años, huyo del munúnico que me queda. La sordevez más propicio a la misamtropia. Además, muy pronto, surgirlan en él los sintomas funestos de la hidropesia. Sólo un y su cuerpo dolorido y enfermo En resumen, el III Festival le mermaran facultades para su pone: la «Primera Sinfonía» (en 1800), «Sonata a Kreuzer» (en 1803), su única ópera, «Fidelio» (en 1805), las sinfonias segunda, tercera y cuarta (en 1806/7), y música tan maravillosa aunque en años sucesivos otras obras, el

> pretes fuera de concurso. Podemos decir que el Festival del Duero ha alcanzado su mayoría de edad. Su organiza-ción ha sido espléndida, pero es una pena que los autores no hayan respondido a ella. Esperemos que sea para la próxima

GONZALEZ MOLPECERES

· 我们是是不是不是不是不是是不是是不是是不是不是不是是不是是我们就是我们的的,我们可以不是我们的的,你可以也可以可以会是我们是我们的,我们可以会对你们就是我们的,我们就是我们的,我们就是我们的,我们 GICLISTA SIN LUCES: LLEVAS TRES CUAR-TOS DE MUERTE SEN-TADA EN EL CUADRO:

puesto primerisimo en el mundo sica viven en la misma ciudad le la música. A toda esta época y en los mismos años y, sin emse le conoce con el nombre ale- bargo, aunque parezca mentira, mán de Biedermaier, que aun- no se ven. Quiza la modestia y que vocablo intraducible al es- la timidez del compositor vienes pañol, se aplica exclusivamente que admiraba a Beethoven has-

ven y Schubert como figuras 1822, haciendo acopio de enernarios del arte musical. Pero tarle con objeto de hacerle enen las demás artes, la capital trega de unas Variaciones para Tercero. — "Cancao do peclalisimo en la vida espiritual de la ciudad.

Turico Augusto Geboio, interpretada por Maria do Sp. In

branta de día en día, y según testimonio del doctor Spiller, su fisonomía sufre un cambio radical, sus padecimientos físicos

se agravan, escupe sangre, tiene ictericia, el vientre hidrópico. sufre dolores terribles. Entre truenos y relámpagos, circunstancia rigurosamente cierta, fallece el 26 de marzo de 1827. Los médicos que le hicieron la autopsia diagnosticaron atrofia cirrótica del higado, de origen alcohólico. Herencia netamente paterna. Tres días después de su muerte se celebran los funerales; acude Schubert, que durante el entierro había ido acompañando el féretro llevando un cirio con un crespón negro, y escucha conmovido en lo más hondo de su ser la oración fúnebre escrita por Gripalzer y leida por Auschütz. Dice Romain Rolland: «La vida se revelo a Beethoven, desde un principio, como un combate tris-

Dias más tarde, vuelve Schubert a reunirse con sus amigos; durante la cena no se habla más que del maestro fallecido. «A la memoria del que hemos enterrado», cuentan que dijo al beber el primer vaso de vino. Al apurar el segundo, manifestó: «¡En honor del que le siga!». Tal vez

te y cruel».

En efecto, el 19 de noviembre etc. Desea vivamente conocer alma de Viena. «El tiempo, que personalmente a Beethoven, y a tan innúmeras bellezas ha creapesar de su caracter alegre y do, no volverá a producir un Minas Rif, 546 (-4); Duro Feljovial, no tiene el sufficiente va- Schubert», dijo de él otro grande de la música, Robert Schumann.

Dos grandes genios de la música, los dos más célebres de la época del «Biedermaier», que siglo en la misma capital no se relacionaron, pero la muerte tura del maestro que tanto ad-

ENRIQUE BUESA

MADRID

La Bolsa se ha mostrado hoy más reservada, influída posiblemente por las noticias del exterior. Los cambios se han mostrado sostonidos, si bien se negoció menos que en la sesión anterior. Suaves subidas en la mayoría del sector bancario y pequeñas diferencias en favor o en contra en el eléctrico. Unión y Fénix repite cambio.

Las diferencias más salientes / han sido: Banesto, que gana 10 vos, 339 (-2); nuevas, 325 Petroleos, que baja 4'50; Rif, 4, Llofar, preserentes, 300; ordiy Banco Exterior, 3.

En el cierre había poca ani-

COTIZACIONES ACCIONES Hancos privilegiados

Exterior, 577 (-3).

No privilegiados

Banco Central, 910 (3); Español de Crédito, 1.055 (10); Tispano Americano, 809; Ibérico, 616 (2); Mercantil, 382 -5); Popular, 613 (3); Ru-

Agua, electricidad y gas

E. N. Ribagorzana, 150; Langreo, ordinarias, 234; Viesgo 235 (-2'50); R Zaragoza, 167'50 (-1'50); nuevas, 640; Leonesas 200 (1); Fecsa, grandes, 261 (-2'50); pequeñas, 266 (-2); Fenosa, 274 (1); H. Cantábrico, 203 (-2); nuevas, 196; H. Cataluña, 196 (3); H. Chorro, 177 (-1'50); H. Español a, 346 (0°50); nuevas, 332 (2); novisi-(0'25); Nuevas, 332 (2); Novisimas, 325'50 (1); Iberduero. 390'50 (0'50); H. Moncabril, 151; nuevas, 133 (1); Saltos Nansa, 156; Saltos Sil, 247 (0'25); Sevillana, 215 (-2); nuevas, 208 (-1); U. E. Madrileña, 236'25 (-2'25); nuevas, 224 leña, 236'25 (-2'25); nuevas, 224 (-4); novisimas, 215 (-0.50).

Alimentación

'Aguila, 694; Azucarera, 222; Ebro, 571 (-4).

Construcción y cemento

Portland Valderribas, 490

Constructoras

Hidrocivil, 105; Dragados, 286 (1); Cantabria, 98; nuevas, 185; Vallehermoso, A, 97 (1) Ceisa, nuevas, 109 (—0'50); Mefuera un presentimiento, ya que tropolitana, 159 (-1); Urbis, el destino le había designado a 87 (-1).

Inversión mobiliaria

Cartera de valores Insa, 124; Vamosa, 118 (1);

guera, 180; Minas Riotinto, 150 (-1); Guindos. 86 (1); Porte- que se trata de un programa de rrada, 873 (-2).

\*\*\*\*\*

hablendo vivido un cuarto de EN GENERAL, LA CAL-ZADA CORRESPONDE procuró a Schubert en el an A LOS VEHICULOS tiguo cementerio de Waehring PEATON: CIRCULA POR LA ACERA

Monopolios

Campsa, 190; Tabacalera,

Navegación y pesca

Pesquerias Bacalao, 120. QuinHcas

Cros, 443 (—2); Dow Unquinesa, 316 (—3); Energias e In. Aragonesas, 231 (1); Explosienteros; Popular y Central, 3; (-3); Hidronitro, 161'50 (0'50); marias, 125; Española Petróleos, 560'50 (-4'50).

Seguros

Unión y Fénix, 7.450.

Siderúrgicas y construcciones

metálicas 'Altos Hernos, 218'50 (-0'50); nuevas, 200 (-5); Seat, 260

-1); Aux. Ferrocarriles, 255 (—1); Española del Zinc, 145; Manufacturas M. Madrileñas, 45'25; Mat. y Construcciones, 127'50 (0'50); Santa Bárbara, 120 (-2); Santa Ana, A, 93

Telefonia y radio

Marconi, 125 (—1); Telefóni∢ cà, 219'75 (0'75).

Textiles

Fefasa, 119; Sniace, 341 (2).

Transportes

Metro, 186 (1); Fasa (dinero).

# Concurso-beca «El consejo del doctor»

El programa «El consejo del doctor», que asesoran los doctores Cristobal Martinez Bordiú, J. L. Alvarez Sala, Joaquín Márquez, Donato Fuejo, Vital Aza, Jesús Señor y Carlos Rubio, y que se transmite todos los viernes a través de la Cadena S. E. R., convoca, como todos los meses, un concurso-beca dotado con veinte mil pesetas. Pueden participar en él todos los médicos españoles.

El tema elegido para el concurso correspondiente a este mes de septiembre es el de «Orientación profesional. Elección de profesiones». Ha de ser desarrollado, en un máximo de diez folios, en forma dialogada o radiofónica, teniendo presente, dentro del rigor científico. divulgación y orientación mé-

Los trabajos, mecanográficos, a dos espacios, y en los que figure el nombre del autor, han de ser presentados -antes del 25 de septiembre- en Radio Madrid, Avenida de José Antonio, 32, Madrid.

Además del premio al trabajo galardonado será retransmitido por la S. E. R. y publicado, si a juicio del Jurado tiene méri-\*\*\*\*\* tos suficientes para ello.

LA CAJA POSTAL DE AHORROS

SUS OPERACIONES

S A LA GARANTIA TO E

QEL ESTADO

MAXIMA FACILIDAD OPERATORIA.

... para ingresar y retirar fondos, con una misma cartilla, en más de 13.000 OFICINAS DE CORREOS, extendidas por España.

CUATRO MILLONES DE PESETAS...

... en premios sorteados en marzo y octubre de cada año, entre los titulares que lo soliciten: DOS MILLONES EN CADA SORTEO

A TODOS LOS NACIDOS...

.. en territorio nacional, una cartilla con una primera imposición de DIEZ PESETAS donadas por el

MILES DE PREMIOS DE 250 PESETAS, A SORTEAR ENTRE ESTAS CARTILLAS DE NACIDOS.

Información en cualquier OFICINA DE CORREOS

AUTOMATICO 100/100 AUTENTICO EXTRAPLANO CONTUBO DOBLE LAMI-NADO 19 Y 23 PULGADAS sin necesidad de filtro MENSUALES EN LA ORGANIZACION DE LAS GRANDES FACILIDADES

AUTOMATICO

LA CASA DE LOS TELEVISORES GENERAL MOLA, 69-TELEF. 4686

# NFORMACION REGIONAL

# Excelente cosecha de trigo en la comarca de Nájera

Numerosos pueblos riojanos siguen celebrando su fiestas septembrinas

villos que han de ser lidiados en los festivales taurinos que han

Ha sido ya publicado el pro-

grama oficial de fiestas, que en todos sus aspectos sabemos ha

de constituir la grata sorpresa

que todos los años proporciona

brinas de San Juan Mártir y

Dia 16.—A las cinco de la tar-

el portugués Leonel Gil.

«El Estudiante», de Madrid.

de Salamanca, por la troupe co-

DE ENSENANZA

puesto que son muchas las per-

sonas que esperan esta noticia.

se hace saber a todos los alum-

nos matriculados en la presente

Por considerarlo de interés,

mica «Los Zaragatas».

Calahorra

en gran número.

# Nájera

Se encuentra ya completam ente terminada en toda la comarca la trilla del cereal; tal co mo se esperaba, la cesecha ha sido francamente huena, aun cu ando no kayan faltado las excepciones en algún caso aislado; sobre todo en lo que a trigo se refiere, ha sido una de las m ejores campañas de todos estos siltimos años.

### BAUTIZO

Dias pasados recibió el Sacramento del Bautismo el primer hijo habido por nuestros muy estimados convecinos Antonio Lacruz y Raquel Castrillo, al que fue impuesto el nombre de Benito-Antero, y que fue apadrinado por don Antero Domingo y Marisa Lacruz.

Con nuestra felicitación para todos, nuestros mejores deseos hacia el nuevo cristiano.

### DEFUNCIONES

años de edad, y Soledad Chacón de tener lugar los días 16, 17 Martin, de 75.

### DEMOGRAFICAS

Durante el mes de agosto último tuvieron lugar en nuestra ciudad un total de siete nacimientos, un matrimonio y cinco defunciones.

### TOMBOLA DE CARIDAD

Ha sido ya inaugurada la tómbola najerina, que ha de seguir funcionando durante las próximas fiestas, siendo de destacar, como siempre, el gran interés con que es visitada, no sólo por los najerinos, sino también por forasteros, atraidos muchas veces por los buenos obsequios que, casi constantemente, se reparten durante las horas de funcionamiento. Esperamos que el éxito inicial vaya en constante crecimiento hasta el mismo momento de su clau-

> EL SENOR D. Vicente Martinez.

Burgos Falleció en el día de ayer, a los 74 años de edad habiendo recibido los S. S.

R. I. P. Su apenado hijo, don Gre gorio; hermanos, don Tonás y doña Eladia (ausentes); hermanos políticos, don Tomás García, don Sotero González y don Sebas-tián García: sobrinos, prinos y demás familia, rue gan una oración por su convocatoria para realizar el

Lografio, 13 de Sepbre. 1962 Iglesia Parroquial: Corazór

Funeral y Misa de Réquiem HOY, VIERNES, a las 10'36 Casa mortaoria: Villegas,

ción escolar y pluma estilografica o boligrafo para la realización de los ejercicios, recomendandoles encaresidamente la mayor puntualidad.

DEPORTIVAS

Aun cuando todavía no se gonoce el calendario exacto de la Primera Regional de fútbol, en la que este año militara nuestro IEN VISPERAS DE FIESTAS querido C. D. Calaborra, sabe-Desde que el pasado sábado mos que el próximo domingo se dio comienzo en la Plaza de dara comienzo la temporada ofila Santa Cruz a la novena de San Juan Mártir, y en el Mocial, enfrentándose dos de los equipos más caracterizados del nasterio de Santa María la Real grupo. De una parte, el Calehoa la dedicada a honrar a nuesrra, que el domingo pasado protra Patrona, Nájera se considedujo inmejorable impresion enra ya en pleno ajetreo de fiestas. tre los aficionados de Alcaniz; Ajetreo que ha de aumentar de la otra, el Izarra, de Estella, grandemente hoy, dia 13, cuan-do, a la una de la tarde, se prosiempre peligroso enemigo y dispuesto a dar la batalla desde el ceda, tal como está anunciado, primer momento. al desencajonamiento de los no-

No ha tenido suerte muestro Calahorra con este primer partido. Dificultades económicas no han permitido fichar con la debida antelación a los elementos necesarios y de ahí que el equipo no haya tenido tiempo para conjuntarse debidamente. No obstante, sabemos positivamente que los designados por el en-Najera con sus fiestas septem- trenador para este primer choque de la temporada saldrán al ounts a feed at sixeM stage cambo gisbnestos a granteause nos y visitantes, que se esperan las simpetías de los alicionados peder ofrecerles, posterior-Su parte taurina estará for mente, e mada por las siguientes novi- mictoria. mente, el premio de su primera

EL CORRESPONSAL

### de, cuatro novillos toros de la señora viuda de don Cándido García Sánchez, de Villavieja

de Yeltes (Salamanca), para Con un tiempo espléndido se Félix Montesa, de Zaragoza, y han celebrado las fiestas a su Dia 17.—Tres novillos toros de excelsa Patrona la Virgen de Hermanos Rodríguez Pacheco y Valvanera, dando también grauno de la ganaderia del dia ancias a Dios por los beneficios terior, para Juan Calleja, de recibidos en este año, fruto de Zaragoza, y Fernando Martinez consciente trabajo y fatigas.

El pueblo ha acudido en ma-Día 18.—Festival cómico-tau- sa a los actos religiosos en su rino, con lidia de un novillo iglesia, recientemente restauratoro de la señora viuda de don da Los sermones estuvieron a Cándido García Sánchez por cargo del reverendo Padre Ca-Miguel Molina «Algabeño II» y siano, del Monasterio de Valva-

dos reses de Hermanos Pacheco, nera. La juventud ha destacado en estas fiestas con sus simpáticas y alegres "Peñas", dando al pueblo ambiente humorista. Estas estuvieron bien organizadas, tanto la «Silencio», como "La Pachanga".

G. PEREZ

### Pradejón PROGRAMA OFICIAL DE FIESTAS

Organizado por la Comisión examen de grado elemental del de Festejos de este Ayuntamien-Bachillerato, que el tribunal co- to y en honor a nuestro Patrorrespondiente los cita a todos no San Antonio de Padua, tra-

para comenzar en una sola tan- dicionalmente viene celebránda el próximo sábado día 15, a dose en acción de gracias. las ocho y media de la mañana. Dia 13.-A las doce de la ma-Los alumnos deberán acudir fiana, volteu general de campaprovistos del libro de calificanas y disparo de bombas y voladores anunciando el comien-

zo de las fiestas. A las siete de la tarde, solemnes visperas organizadas por la Cofradía de la Vera-Cruz, a las que asistirá el Ayuntamiento en

A las once de la noche, primera quema de fueges artificia-les, con intermedio de bailables en la Plaza de José Antonio.

Dia 14.- A las nueve de la manana, diana por las principales calles de la localidad. A las once, procesión del Santo per el itinerarlo tradicional.

con misa solemne a continua-La adoración de la reliquia

dară fin al acto religioso.

A continuación, vino de honor a las autoridades y funcionarios locales en la Casa Consistorial, servido por simpáticas señoritas de la localidad.

A las cinco y media de la tarde y en el campo de deportes, do de fútbol entre el equis PP. Mejicanos, de Cay el formado por jó-

de esta localidad. A las siete y media de la tarde, baile público en la Plaza de José Antonio.

A las once y media de la noche, primera gran verbena, en mañana, dianas y pasacalles. cuyo transcurso se dará quema a la segunda colección de fuetos infantiles. gos artificiales.

Dia 15.-A las nueve de la mañana, dianas y pasacalles.

A las doce, entretenimientos

A las cinco y media de la tarde y en el campo de deportes, ma de una gran traca.

partido de fútbol entre el titu-

calor excesivo. Según me informan, hubo día que a la puesta del sol y a la sombra marcaba

habrá una graduación muy ele-

vada. Los agricultores se hallan en plena recogida de tomate de

muy buena calidad. Ha comenzado la recogida del pimiento del cristal y del pico; En algunos pagos, el viñedo de este muchos han sido sofoca-

EL CORRESPONSAL

A las ocho de la tarde, baile



HOJAS

lar de Lodosa y el titular de la

A las ocho, baile público.

los fuegos de artificio.

A les once y media, segunda

gran verbena, con la quema de

Dia 16.-A las nueve de la

De doce a dos, entretenimien-

A las once y media de la no-

che, ultima gran verbena, ter-

minando las fiestas con la que



SIMBOLO DE SERVICIO Y



# de importación MC CORMICK-INTERNATIONAL

Entrega inmediatta de los modelos: B-275..... de 35 H.P. B-414..... de 40 H.P. B-450 Standard..... de 55 H.P. B-450 Farmall..... de 55 H.P.

Múgica. Arellano y Cia, S. A.

INGENIEF OS Casa Centrai: PAMPLONA

Sucursales y Agencias en toda España Agente exclusivo para la Provincia

Ezequiel Murúa Calvo Sotelo, 31-Logroño DEL TEMPO Y EL CAMPO

Lievamos muchos días de un el termómetro cuarenta grados.

pierde sus hojas por la sequía, dos por el sol, por lo rual pier-No obstante, el fruto está bue- den su venta. no y casi maduro; de no llover l

### LSE CONSTRUIRA UN REFUGIO SUBTERRA-NEO EN COLOMBEY?

PARIS. - Después del segundo atentado contra el presiden-te de la República francesa, ciertos servicios de seguridad han propuesto la construccion de un refugio subterráneo en sidencia particular del general De Gaulle, en previsión de un ataque aéreo o de un bombardeo con cañones. El general, por el momento, se opone, pero teniendo en cuenta de que se trata igualmente de la segui; ridad de su familia, tal wes cambie de opinion.

------

Por primera vez en su historia...

# LA COPA DE FERIAS, al Valencia "KUBALA nos aleja, impulsado por los celos»,

Barcelona.---Pesudo; Beni-tez, Garay, Gracia; Vergés, Fusté; Cubilla, Villaverde, Kocsis, Goyvaerts y Camps. Valencia. -- Zamora; Pi-guer, Quincoces, Mestre; Sas-tre, Chicao; Héctor Núfiez, Ribelles, Waldo, Guillot y

Hizo primero su aparición el Valencia, recibido con aplausos. A continuación salio el Barcelona, quien primeramente recibió una gran pita y luego una ovación al posar el conjunto azulgrana ante los fotógrafos

DOMINIO AZULGRANA

Iniciado el juego, domina con intensidad el Barcelona, que fuerza el primer corner, lanzado sin consecuencias. El Valencia se repliega, con Chi-cao marcando a Kocsis, con lo que gueda Quincoces de «escoba», y retrasando a Ribelles a la media.

A los seis minutos lanza un corner Cubilla, que remata de cabeza Garay, y Zamora desvia de nuevo a corner con apuros. Viene después un peligroso centro de Camps, que para bien el meta levantino. Pesudo se luce ante un disparo de Ribelles en el minuto 20. Poco después, el Bar-celona pierde una buena oca-sión de marcar al atrasar Kocsis de cabeza un balón a Cubilla, quien lo envía a las

En un corner del Valencia, lanzado por H. Núñez, remata muy bien de cabeza Gulllot, y Pesudo dificilmente puede repeler el balón, que termina siendo despejado por Benitez.

A los 40 minutos, en centro de Vergés, Kocsis remata a

## DOCUMENTAL DEPORTIVO

PATINAJE España e Italia se han clasificado en los primeros pues tos del II critérium internacional de patinaje sobre ruedas, celebrado en Monfal-

Italia venció en todas las pruebas masculinas y femeninas, pero España se ha clasificado primera por equipos en las masculinas a causa del gran numero de patinadores de esta nacionalidad que consiguieron el segundo y tercer puestos. FUTBOL

El Milán ha derrotado 8-0 al Luxemburgo, en un en-cuentro de fútbol perteneciente a la primera ronda de la Copa de Europa, en Milan. El primer tiempo termi nó con el resultado de 6-0 El encuentro fue presen ciado por más de 25.000 es-pectadores.

Por cinco goles a cero ha vencido el Ujpest Dozsa, de Hungría, al Zaglebie Sosnowiec, de Polonia, en encuentro de fútbol correspondiente a la primera ronda de la Copa de Europa para gana-dores de Copa, en Budapest. El primer tiempo finalizó

ATLETISMO Pyotr Bolotnikof, atleta ruso campeon olimpico, se ha adiodicado la prueba de los 10 000 metros, correspondientes a los campeonatos europeos, que han comenza-

do hóy en Belgrado. Bolotnikof cubrió la distancia en 28 minutos y 54 segundos: segundo, Friedric Janke (Alemania), en 29-01 6, y tercero. Roy Flower, de Gran Bretaña, en 29-07-0.

NATACION Linda Ludgrove, de Ingla-terra, ha mejorado el record mundial de las 110 yardas estilo espalda, al nadar la distancia en un tiempo de minuto, 10 segundos y nuovo décimas, durante una re unión de natación celebrado en Blackpool (Inglaterra).

# El Barcelona sólo consiguió

empatar (1-1) en el «Nou Camp», marcando KOCSIS y GUILLOT en cada equipo

gol de cabeza en fuera de Juego, por lo que el tanto es gol de cabeza en fuera de

Asi, con empate a cero, termina la primera parte.

SEGUNDO TIEMPO

PRIMER GOL Parece que el panorama del encuentro va a cambiar cuan do a un minuto de reanudado el partido, Kocsis recibe un balon en el area de gol enviado por Goyvaerts y lanza un tiro con efecto que se transforma en gol.

Con este tanto, el Barcelona se anima y domina inten-samente. Una falta lanzada por Benitez finaliza la jugada con el balón rozando el poste enemigo. La presión azulgrana es extraordinaria y el Valencia se ve obligado a cometer un par de faltas cerca del área, que el árbitro obliga a repetir varias veces y que al final se resuelven sin consecuencias.

Transcurren los minutos, y al ver la imposibilidad de forzar la férrea defensiva valencianista, el Barcelona va desanimandose y es el Valencia el que construye jugadas peligrosas. Un tiro de Guillot se le escapa a Pesudo y lo salva la defensa.

GUILLOT CONSIGUE ED EMPATE

A los 42 minutos, en un contraataque del Valencia, Piquer cruza el balón hacia Guillot, la defensa azulgrana no acierta a cortar el pase y seguridad para buscar en un

club azulgrana se estrelló ante la férrea barrera valenciana

BARCELONA, 12

Chillet establece el empata a uno, que seria el definitivo.

EL VALENCIA

El Valencia, merecido triunfador de esta final, vino a mantener su amplia victo-ria en el Mestalla y lo consiguió Jugó con tranquilidad, esa gran tranquilidad que dan cuatro goles de ventaja, y sobre ella cimentó su victoriosa aspiración, adentrando al adversario por el infruc-tuoso camino del nerviosismo Por todo ello, no se vio fútbol de calidad. Todo el encuentro se redujo a un for-cejeo entre los delanteros azulgranas y los defensas va-lencianistas, bien apoyados por el repliegue de las tres li-

En el Valencia, Zamora no tuvo mucho trabajo y cumplio sin excederse. Magnifica plio sin excederse. Magnifica la defensa que, con el re-fluerzo de Chicao, fue una muralla inexpugnable. Muy batalladores Sastre y Ribe-lles en la media, donde lucie-ron sus dotes destructivas. El repliegue de Guillot a rafos y el casi continuo de Waldo. proporcionó a los levantinos los suficientes elementos de

sontrastaque, como el que les wallo el empate, mayores posibilidades a sus cuatro goles

EL BARCELONA El Barcelona, por el contrario, careció de potencialidad para imponerse a sus adversarios. La defensa se aseguró con la inclusión de Garay, que dio fuerza y tran-quilidad a la linea, bien apoyada por sus laterales, auna que con algunas genialidades poco convincentes de Benitez.

En la media, Vergés y Fus-té, con la colaboración de Goyvaerts, se multiplicaron, pero no había forma de traspasar la muralla valencianista. Kocsis lo intento varias veces con habilidad, consiguiéndolo un par de ocasio-nes. Camps también realizó incursiones peligroses pero le faito la colaboración de Willaverde, que empezó muy blen y acabó rezagandose, y sobre todo la de Cubilla, que hizo un papel nulo por com-

Mal partido, pues, por par-te del Barcelona, atinque su papeleta era dificil.

El señor Campanati estuvo acertado, firme y autoritario. Terminado el encuentro y entre aplausos, fue entregada al capitan del equipo vencedor, Quincoces, el trofeo de la Copa de Ferias por el presidente de la FIFA y del Comité ejecutivo del torneo, sir Stanley Rouss.-AMI.

Otro que «echa pestes» del Barcelona

### Declara Martinez

BARCELONA, 12.

Cada vez es más difícil la postura de Kubala en el Barcelona. El trilunfo que obtuvo en el Trofeo Carranza puede decirse que ha pa-sado a la Historia y apenas queda de él un pequeño vi lejano recuerdo. La crisis wa cada dia en aumento y wa no sólo afecta al entre-nador, sino que los ex-ju-gadores azulgranas toman represalias contra los dirigentes e incluso contra el propio presidente. Algo no funciona bien en el seno del club.



MARTINEZ, NUEVO JUGADOR DEL ELCHE

"Me voy del Barcelona porque Kubala así lo ha que-"Me voy del Barcelona porque Kubala así lo ha querido. Creo que obra impulsado por los celos. No quiere tener en su plantilla a ningún jugador que le haga sombra y, sobre todo, desea alejarnos a nosotros, sus antiguos compañeros. Yo creo que es porque a mí me Hamaba "coco" y yo a él le llamaba "cabezón", y también porque yo jugaba en su puesto y, en muchas ocasiones, sobre todo cuando había que darlo todo por el Barcelona, lo dejé sentado en el banquillo. Encuentro natural que quiera deshacerse de mí. Lo que no encuentro tan natural es que lo hava se de mi. Le que no encuentro tan natural es que lo haya conseguido cuando precisamente el equipo precisa hombres como yo y Evaristo, sin que esto sea interpretado como menosprecio a la actual plantilla del Barcelona, que me parece excelente.

Mis declaraciones no pueden hacer daño al club. A las personas que lo rigen sin más aspiraciones que durar en su puesto el mayor tiempo posible, si. Esas personas son las que llevan precisamente al club hacia el fracaso. Y si me preguntan quiénes son esas personas, diré que me refiero a los subordinados de Kubala, incluyendo al actual presidente. No dudo que es un gran industrial y una excelente persona, pero para dir gir un club y sobre todo a un club como el Barcelona, no está capacitado.

El club ha hecho no sólo económica sino deportiva-mente las cosas de la peor manera que podia hacerias".

«GRAN PREMIO PROFIDEN»

# Pastillas de Café y Leche Viuda de Solano

# KARMANY venció en Lérida Patrocina el premio de la general por equipos Patrocina la segunda etapa de la general

En la ronda ca alana

# MARTIN PINERA, nuevo líder

ha discurrido con marcaje del lider y sus compañeros de equipo hasta las inmediaciones de Tarrega, donde se consolida una escapada de diez hombres, entre los cuales figura Pérez Francés. La primera etapa volante, en Tárrega, la cruzan Segú, Carlos Pérez y Pérez Francés, por este orden. Cerca de Cervera y después de haber sido absorbidos les diez citados hombres anteriormente, salta dei pelotón Honrubia, el protagonista de los Monegros: interitando repetir la hazaña. Le da alcance Van Est y los dos rue-

MANRESA, 12.—La etapa dan solos hasta cerca de Igualada.

Ante la llegada a la meta de Manresa ha realizado un gran sprint Karmany, el cual se proclamó vencedor con el tiempo de siete horas, 35 minutos y un segundo, seguido de Van Est y Manzaneque, con 7-35-08.

CLASIFICACION GENERAL I.-Piñera (Kas), 20 horas,

5.-Van Est (Faema), 20-

15 minutos y 26 segun-2.-Karmany (Kas), 20-15-

toda la nación, como son las riquísimas pastillas de café y leche, que recorren por toda España el nombre de Logroño y el de sus famosas pastillas. Esta sin igual Empresa no ha querido inhibirse de este magno acontecimiento deportivo, y al igual que otras empresas logroñesas ha aportado su granito de arena, para la realización de este alarde deportivo en nuestra capital y provincia, patrocinando uno de

los grandes premios como es el Premio de la general

Otra firma logroñesa de gran abolengo en nuestra

cludad, de la que no hace falta presentación, ya que

sus famosos productos lo dicen todo por su fama en

por Equipos. Esta prestigiosa firma al igual que las demás de no menor prestigio, dentro del marco de sus respectivas produciones, han dado aliento y calor al Comité organizador, para poder ofrecer a la afición riojana un espectáculo, que no dudamos será del agrado de to-

El Comité organizador, da las más expresivas gracias a la Empresa Vda. de Solano, que tantas muestras de riojanismo ha demostrado.

Esta importante firma riojana no ha querido estar ausente de este magno acontecimiento deportivo y a la llamada de la organización, ha acudido con prontitud haciendo posible con su presencia patrocinar la segunda etapa de la elasificación general, cuyo recorrido comunicamos a ustedes y que es: Logroño, Viana, Mendavia, Lodosa, Cárcar, Andosilla, San Adrián, Azagra, Rincón de Soto, Alfaro, Calahorra, Villar de Arnedo, Ausejo, Agoncillo, Murillo de Río Leza, Villamediana y Logroño.

Es de destacar de dicha Empresa, que con los pocos años de existencia se ha colocado a la altura de las mejores de España, gracias al tesón que en plan de superación pone su director comercial, don Manuel Abad, haciendo posible sus éxitos en las distintas ferias de muestras donde ha presentado los artículos de su fabricación.

También hay que destacar que con esta nueva Empresa se beneficiarán muchos logroñeses, que con el nombre de Papelera del Ebro, S. A., enclavada en el término de Viana, será otro éxito más a los ya conseguidos. No nos resta más que, en nombre del Comité organizador de esta competición deportiva, darle las más expresivas gracias por su colaboración, en este alarde deportivo que tendrá lugar en nuestras próximas fiestas de San Mateo.

### Nuestra quiniela -

19	DELIG-REAL MAURID pop gog bee see see ges	X	CX.	Z	
	BILBAO-BARCELONA 200 200 200 200 ECE ECE RES	2	2	K	
8	MALLORCA-MALAGA p 2003 SON BOO ELE RES BEN	×	1	1	
	OSASUNA-ELCHE sor sor sor see see	×	1	1	
8	CORDOBA-VALLADOLID S EVY EXT	I	I	1	
B	ZARAGOZA - OVIEDO s s s s s s	1	1	I	
	AT. MADRID-VALENCIA 200 200 EES 200 200 EES	- 1	1	I	
	CORUNA - SEVILLA p. 300 pod pod pod pos ses ses	X	1	1	
	R. SOCIEDAD - ORENSE *** *** ***	1	1	1	
	BURGOS-PONTEVEDRA	1	2	1	
	LANGREO-ALAVES 200 ECO ECO ECO	1	T	1	
	HUELVA-LAS PALMAS EZZ SOS SOS SOS	X	K	2	
	HERCULES-JAEN 200 200 200 200 200 200 200	×	1	K	
	MELILLA - PLUS ULTRA 200 200 200 200 200 200	×	K	K	
	Reservas:				
	GIJON-SALAMANCA B. CO 200 ECT 200 ECT SON BOD	I	I	1	
	MURCIA-ELDENSE	N	1	11	

la organización.

También hay que destacar dicha Firma, que de forma nuestra entera disposición

no podemos silenciar este ges- estupendo caldo de Rioja, di- tado. to generoso y espontáneo de chos señores se pusieron a

a dos e m pres as riojanas, tan singular contribuye a la dándonos toda clase de facili- un año más, viene a ser de la GRAFICAS GONZALEZ y realización de esta prueba de- dades, con cuya posición se CASA CIROJA, con sus LICO-BODEGAS ENTRENA, DE portiva, por lo que el Comité eleva la moral y se llega al RES MELOCAR, quien la pa-NAVARRETE, por su colaboración.

De BODEGAS ENTRENA, ganizadores no se encuentran mera edición se hizo cargo de forma nuestra entera disposición.

La primera, ha con- de la Desgracia, un año más, viene a ser de la contración se CASA CIROJA, con sus LICO-convencimiento de que los ortrocine. ya que desde su pri-boración. La primera, ha con- de la contración de feccionado los carteles mura- de Navarrete, que en visita solos, sino todo lo contrario, dicho premio y viene siendo les de la IV Vuelta Ciclista a girada por miembros del Co- pues cuenta con riojanos que constante a dicho ofrecimienla Rioja, los cuales son un mité a la citada localidad, y con sus ánimos y apoyo hacen to, cosa que ya sabe el señor

Contraviniendo los deseos ta a la Rioja lleven un re- y gracias también a Gráficas año más, donde sabe es bien de GRAFICAS GONZALEZ, cuerdo de Logroño y de su González por el anazo pres- recibido.

El Premio de la Desgracia, verdadero alarde de calidad puesto al habla con sus pro- posible el organizar un espec- Ciroja en qué alto estímulo se y buen gusto, cuyo importe pietarios al objeto de propo-táculo como lo es la IV Vuelta le tiene en la organización de lo ha dejado en beneficio de nerles que todos los corredo-Ciclista a la Rioja. nerles que todos los corredo-res que participen en la Vuel-Gracias a Bodegas Entrena Por lo tanto, bienvenido un De 4'30 a' 12'30
A. mayores
1.—CLAMOROSO EXITO
del film cumbre del Oeste
UN HOMBRE SOLITARIO
Con Anthony Perkins, Jack
Palance y Elaine Aiken
2.—El monumental reestreno

A PLENO SOL
EN TECHNICOLOR
Con Alain Delon, Marie
Laforet y Maurice Ronet
Ultimo pase estreno, 11.

Frontón De 4'30 a 12'30
T. MENORES
1.—Colosal EXITO
GOLIAT CONTRA LOS
GIGANTES

Technicolor - Cinemascope
Con Brad Harris
y Gloria Milland
2.—El sensacional film
EL HOMBRE QUE NUNCA
EXISTIO

Technicolor - Cinemascope Con Clifton Webb Ultimo pase estreno, 11.

Rialto De 4'30 a 12'30
A. mayores
1—GRAN EXITO. Una obra
maestra del cine dramático.

BRUMAS DE INQUIETUD
Con Lana Turner, Barry
Sullivan y Glynis Johns
2.—El sensacional reestreno
LA MUJER DEL LATIGO
En TECHNICOLOR
Con Rhonda Fleming

y Guy Madison

Ultimo pase estreno, 11.

en la mas bella ciudad del mundo ROMA

ca de mis

DELICIOSO ESTRENO

LUZ, COLOR, BELLAS

CANCIONES Y SIMPATIA

UNA ORGIA DE

Technicolor - Cinemascope Con Claudio Villa, Rubén Rojo y Gisia Paradis

AMORES

Completará el programa el sensacional reestreno EL HOMBRE DEL F. B. I. En cinemascope

En cinemascope

Con Eddie Constantine
y Tilda Thamar

Oltimo pase estreno, 11.

Dos colosos del cine

en una película sensacional que narra en toda su épica grandeza la gloria y la furia de la guerra india



AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

Muy pronto un acontecimiento con el que inaugura su temporada de GRANDES ESTRENOS

el CINE

AVENIDA



ON CARACTERES DE ESTRENO

EN GRANDIOSA REPO-SICION. COPIA NUEVA

cómico del siglo
que muy pronto
sera presentado
en el

CINE RIALTO

SE ACERCA

MARISOL EN LA MEJOR DE SUS PELI CULAS

TOMBOLA

EN TECHNICOLOR



FRONTON MUNICIPAL
ENTRENA

EXTRAORDINARIOS

PARTIDOS DE PELOTA

HOY, JUEVES

A las CINCO de la tarde

A beneficio de la Parroquia

ESPARZA y NARRO
CONTRA
TITIN y TRIPITA

Salvador HERVAS

Fresentará en LOGRONO desde el día 15 el espectáculo de las

5 estrellas

Alfredo Reyes
Niña de Marchena
Los Pikes
Los Diomnys
Miss Danny

(de TVE)
Velate sensacionales mujeres
modelos, en noble competencia por el estrellato

«ESCUELA
DE VEDETTES»
¡Fantástica escenificación,
jamás presentada bajo la

carpai

Sorprendentes efectos de luz negra. Maravillosa realización lumínica, Rico vestuario de gusto estilizado. Una novisima técnica de moderno espectáculo. Estampas de ensueño. Intermedios realizados por originales atracciones de circo y variedad sobre escena-pista

No es un espectáculo más; es el espectáculo que año tras año conquista nuevos laureles de arte y exquisita renovación Esto es...

Radio Teatro...

Asistir a sur representaciones es sentirse transportado a un mejor ambiente de las selectas

VARIEDADES POPULARES El buen gusto, la técnica, su dinamismo y bien estudiadas secuencias, lo clasifican como una de las mejores y logradas producciones espectaculares del año. Sin olvidar la satira inteligente de sus excelentes cómicos, que mantienen al espectador en la incontenible carcajada...

Radio Teatro SABADO, PRESENTACION (Instalado en la Feria)

T.V.E.

MADIO RIOJA E. A. J. 18

Programa para hoy

A las 9'30: Sintonia y programa. 9'35; El dia de hoy. 9'45; Al servicio de la familia, 10'15: Canciones e interpretes. 10'50; Paleta multicolor. 11'20; Trabaje con música. 11'50: Melodias del mundo. 11'55; Emisión del adherido 12'00: Ave María y Angelus 12'02: Cartelera y pérdidas, 12'04: Desde Agoncillo, e) tiempo. 12'05: Al pie de la cuna. 1215: Buzón de ofertas. 12'36: Valga lo que pese. 12'45: 'Rio silencioso", de Mallorqui, capituto catorca 1'05: Gestoria del granjero. 1'30: Música de España. 1'45: Microdeportes. 2'00: Recordando canciones. 2'25: Infermedio. 2'30: Radio Nacional de España. 2'45: Car-Tradiciones riojanas, 3'30: Lo mejor del mundo. 3'35: Melodias del mundo. 3'40: Fragmentes de Katiuska. 3'50:1 Los Djins. 400: Los niños en las ondas 4'30'3 "Vidas privadas", de Losada, capítulo noveno. 5'05: Emisión del adherido. 5'10: "Cupido cruzó el valle", de Cervera, capítulo diecinueve. 5'35: Concierto de la tarde. 6'053 "Todo cambió en esa noche", de Grajales, capítulo diecinueve 6'30: Discomania. W05: Santo Rosario. 7'303 "Un desengaño para Filis", de Sanchis, capítulo

AGRICULTOR INOCULANTE NITRAGIN

Para mejor desarrollo de Leguminosas

Distribuldor exclusivo: L. LOPEZ. — Vara de Rey, 22.

EL HIMNO NACIONAL BULGARO, DESESTA-LINIZADO

VIENA. — El himno nacional búlgaro será próximamente de-sestalinizado. El Gobierno de Sofia ha lanzado un concurso con premios en un intento de haliar un nuevo texto y una nueva música. No faltan razones para esta medida: la segunda estrola del actual himno que ha inducido al Ministerio competente a convocar el concurso, dice textualmente: "Que los rayos del gran sol de Stalin y de Lenin iluminen nuestra vida. Dimitroff ha calentado nuestros corazones incitándolos a la acción. El nos ha unido en la lucha y en el trabajo por la paz". Parece evidente que en el nuevo clima de desestalinización y de condena al cuito de la personalidad, tal texto habia de considerarse superado e incluso blasfemo.

Hoy! Moderno

Continua de 4'30 a 12'30.

ULTIMO DIA del programa doble. TOLERADO

BUTACA DE PATIO,

10 PESETAS
BUTACA DE PRIMER
PISO, 8 PESETAS

1.—¡La bomba cómica del siglo! UN SABIO EN LAS NUBES Con Fred Mac Murray

Nancy Olson

2.—¡La pelicula que nos ayuda a ser mejores!

MARCELINO PAN Y VINO

Con Pablito Calvo

MOY! BRETON

Continua de 4'30 a 12'30

Programa doble TOLERADO

BUTACA DE PATIO, 7 PESETAS BUTACA DE PRIMER

PISO, 5 PESETAS

1.—¡Ultimo día del sensacional film!

REFLEJO DEL ALMA
Armando Moreno
Maria Plazza
2.—El film

EL CAPITAN JONES
Cinemascope - Tecnicolor
Robert Stack-Charles
Coburn-Bette Davis

MARARA, VIERNES, 14
TEATRO BRETON

iUNICO DIA DE ACTUACIONI

ELA

G A M E

presentara el ESTRENO

S. E. LA EMBAJADORA

¡Carcajadas garantizadas! La revista mas graciosa y divertita, presentada con fastuosidad, disciplina y belieza

(Autorizada mayores de 18 años) Adverteacia: Encargos en taquilla desde HOY.

Importante: Quedan totalmente anulados todos los pases de favor para esta compañía

catorce. 1/55; Emisión del adherido y pérdidas. 8'00; Feria de precios. 8'30; Olimplada. 3'45; Ritmos y melodías. 9'50; Nóticiero local. 9'55; Pincelada lírica. 10'00; Radio Nacional de España. 10'30; Nota oficial. 10'30; Música para la cena. 11'00; Invitación al descanso. 12'00; Un poema en la noche, de Pedro de Miranda. 12'05; Cierre estación.

### TELEVISION

Programa para hoy

12'36: Valga lo que pese. 12'45:
"Rio silencioso", de Mallorqui, capítuto catorca 1'05: Gestoria del granjero. 1'30: Música de España. 1'45: Microdeportes. 2'00: Recordando canciones. 2'30: Radio Nacional de España. 2'45: Cartelera de espectáculos. 3'10: Chicas en da ciudad. 16'15: Cierre.

Infantil.—A las 17'30: Chavales. 19'00: Fin del programa infantil.

Noche.—A las 20'15: Presentación, 20'30: Pequeño teatro. 20'55: La marcha del tiempo. 21'00: Mr. Ed. 21'25: El tiempo. 21'30: Telediario. 21'45: La familia por dentro. 22'00: Escala en Hi-Fi. 20'30: Perry Mason. 23'30: Telediario. 23'45: Reportaje del partido Real Madrid-Anderlecht, desde Bélgica. 0'05: Versos a medianoche, Momento musical. Reclierda... y Cierre.

"IL GAM

CIRCO"

Avanza por las carreteras españolas camino de Logroño

Después de sus resonantes triunfos en Bilbao y tras vencer no pocas dificultades, por las enormes proporciones de este colosal CIRCO MONUMENTAL, las carreteras españolas reciben el alegre paso de una caravana gigante de llamativos y vistosos vehículos, camino de la Feria de LOGRONO.

EL CIRCO MONUMEN-

TAL, haciendo verdadero honor a su nombre y en un alarde prodigioso de organización, viaja con toda clase de vehículos de los más variados y modernos servicios.

Tractorez de diversas cla-

ses, grúas, camiones cisternas, caravanas, cocinas, restaurantes-bares, regeneradores de corriente para el suministro de luz propia, gigantescos remolques que albergan en su interior elefantes, caballos, ficras y la más variada colección de animales salvajes, en el mayor Parque Zoológico ambulante que jamás vino a España.

EL CIRCO MONUMEN-

TAL, que como hecho insólito, realiza un perfecto montaje de todas sus instalaciones en el increible espacio de tres horas, presentará por vez primera en España un fastuoso y sensacional es-pectáculo, compuesto todo ello por las más sobresalientes atracciones de los 15 mejores circos del mundo, entre los que destacan el Circo Williams y el Circo Krone, de Alemania; el Ringlin, de los Estados Unidos; e Circo Smart, de Inglaterra; el Circo Royal, de Hélgica; el Circo Amar, de Francia...
y que ha de constituir sin duda alguna, el más fabuloso acontecimiento artistico de la gran temporada circense que vienen a realizar en España. Podemos, a segurar que LOGRONO está incluido en

LOGRONO está incluido en la ruta que realiza "F. GRAN CIRCO" y que llenará de admiración y encanto a los que tengan la dicha poder admirario, ya que, debido al elevado presupuesto de gastos que lleva este CIRCO MONUMENTAL, suele permanecer dos o tres dias solamente en cada capital.

CRUCIGRAMA

ADDERDO CABILADL ADDOCALI CLELORLI OIDORNA OSOBACO

HORIZONTALES. — 1: Carril. — 2: Período de tiempo.
Observáls. — 3: Ciudad de Sevilla. Letra griega. — 4: Piensa tenazmente. — 5: Río de Italia. Nota. — 6: Adverbio. (Al revés) Planta comestfole. — 7: Licor compuesto de aguardiente, azúcar, canela y anís. — 8: Símbolo del cloro. (Al revés) Región alpina en Suiza y Baviera. — 9: Sentido. Medida de longitud. —

10: Axila.

VERTICALES. — 1: Offcio manual. — 2: Mensaje. Lirio. — 3: (Al revés) Advertencia. Nota. 4: Letra griega. (Al revés). Machete de los indios filipinos (pl). — 5: (Al revés) Clavicordio. Preposición. — 6: Nota. (Al revés) Nombre rumano de Car-

los. — 7: Oasis del Sahara Central. Máquina para moler. — 83

SOLUCION AL ANTERIOR
HORIZONTALES. — 1: Alamin. — 2: Tri. Isis. — 3: Rusos. Ra. — 4: Acotan. — 5: Gas.
av. — 6: Es. Até. — 7: ataleD.
— 8: II. Elena. — 9: Asaz. Dad.
— 10: Alabas.

VERTICALES. — 1: Traged dia. — 2: Arucas. isA. — 3: Lidsos. Al. — 4: Ot. Ateza. — 5: Misal. Al. — 6: is. Aleda. — 7: niP. Atenas. — 8: Salvedad.

CALIFICACION MORAL DE ESPECTACULOS

Delito de fuga, 3. Fsicosis, 3. Brumas de inquietud, 3. La mujer del látigo, 3. Un hombre solitario, 3. A pleno sol 4. El hombre que nunca existió, 2. Un sabio en las nubes. 1. Marcelino Pan y Vino, 1

El capitán Jones, 2.

Los numeros que figuran a continuación de cada tí tulo expresan la calificatáculos: 1.-Todos, inclusorinos 1-R, Infantil, con reción moral dada por la Officina Calificadora de Especparos, 2.-Jóvenes, 3-Mayores, 3-Mayores, 3-Mayores, 3-Mayores, 4-Gravemente petigrosa

Diana De 430 a 1230 T. MENORES

Un alarde de buen humor! Durante dos horas no parará Vd. de reír con las diez últimas aventuras de los mejores cómicos del cine

"TERCER FESTIVAL
DE TOM Y JERRY"
CinemaScope - MetroColor
IIUN EXITO DE RISA!

Olympia De 4:30 a 12:30 A. mayores ¡¡ULTIMO D¡A!!

La mejor película de acción del año. ¿Quién era el culpable? ¿Por qué? "DELITO DE FUGA"
Antonella Lualdi, Franco Interlenghi y Folco Lulli
Y el gran REESTRENO de "PSICOSIS"
Anthory Ferkins, Janet Leight y John Gavin

La mejor estrella de Hollywood en una colosal interpretación que le valió el «OSCAR» a la mejor actriz

Un número de teléfono...

Un abrigo de visón...

iii Y LA MUJER MAS BELLA DEL MUNDO iii



Era una de esas mujeres que no da su nombre, sino su número de teléfono...

Era... I UNA MUJER MARCADA

Mañana - DIANA

Un estreno il FUERA DE SERIE A
RIGUROSAMENTO ANULADOS pases estavitaciones

NUMBERSON TON THE SECONDARY

1000

FINCAS Y TRASPASOS

SECCION DESTINADA PARA ANUNCIOS DE LOS

AGENTES COLEGIADOS DE LA PROPIEDAD

MUEBLES

PORTALES, 46. TELEFONO 1815.

# DISTRIBUIDOR

provincial de aditivos y grasas MolySLIP, de gran consumo en automóviles e industrias, PREC ISAMOS en esta provincia.

INFORMES y CONDICIONES: PEYCAR, S. L. - Avenida de José Antonio, 55. MADRID (13).

El Fantasma - Por Lee Folk y Sy Borry (15)





APRENDICES y peones soite-

ros que hayan cumplido el ser-

viclo militar, se necesitan en

Radiadores Eguía, bien retribui-

dos. Oficina de Colocación. Re-

APRENDICES y peones, se ne-

cesitan. Razón, Somieres Ace-

do. Referencia núm. 4590 Ofi-

Oficina de Colocación. Refe-

PEGNES, se necesitan, de 25 a

35 años. Serán bien retribuídos.

OFICIALAS, ayudantas y

acrendizas, se precisan en Sas-

treria Royal. Oficina de Colo-

FALTAN peones y aprendices

tardes, en Somiers Bufalo. Ofi-

cina de Colocación. Ref. 4.609.

necesita en Callarza, 3, 3.º.

Referencia núm. 4.536.

Sotelo, 31, C., 1.º izqda.

ación. Ref. 4578.

CHOFER con carnet 1.1, se ne-

cesita. Bodegas Benés. Teléfo-

DONCELLA, se necesita. Calvo

APRENDIZ, necesita Casa An-

guiano Hijos. Oficina de Colo-

APRENDIZAS, se necesitan pa-

ra fábrica de correas de reloj.

Santos Ascarza, 24, bajo. Ofici-

ASISTENTA joven para dos. Razon, Nueva Rioja

CHICA con buenes informes

se necesita para el comercio

Frutas Los Maños. Oficina de

NECESITAMOS auxiliares de

oficina con conocimientos me-

canografia y correspondencia.

Edad máxima, 20 años. Indus-

AJUSTADORES de primera

torneros y peones, se necesitan en Construcciones "Belt". Tri-

nidad, 13. Oficina de Coloca-ción. Referencia núm. 4.063.

CHICA o asistenta, se necesita

en Sagasta, 17, 4.º. Buen sueldo.

VIAJANTE a dietas y comisión,

tramarinos y fábricas de em-

rrieta, 24, bajos.

varra)

Colocación. Referencia 4.616.

na de Colocación. Ref. 4.614.

no 4499. Oficina de Colocación.

ferencia número 4.422.

cina de Colccación.

ferencia número 4.593.

rencia número 4.473.

cina de Coloc

cia núm. 4.604.



IMAGINATE UN CONDUC-TOR CIEGO: Tú eres culpable de su ceguera, de su muerte, de las que cause a otros y aun a ti mismo, cuando lo deslumbras. 

SE NECESITA

OFICIAL DE 1.º PARA TALLER DE

CARPINTERIA INFORMES: C. SOTELO, 38, 2.9 IZQ. Of, Colocación, Ref. 4.594.

INMOBILIARIA RLAZQUEZ, Antes de hacer sus MARTINEZ vende huertas con compras o ventas consulte con viviendas, chalets, negocios, esta Agencia, Caivo Sotelo, 16 traspasos.

HERNANDEZ vende piso 1.º señoriales con dos hermosas con amplia teraza; lote de tres pisos, bien de precio; casa pro-80 fanegas, regadio, vivienda y duciendo 7%. libre; finca de corralizas a dos kilómetros de la capital, y pisos en varios sectores, Mola, 4, 3.º. A. cole-

TRACTOR DE CALIDAD.!

UNIVERSAL

de 42 a 60 HP. Distribuidor principal:

Con modernos sistemas MARIANO DEL HIERRO Teléfono 389. HARO.

MARTINEZ vende once piscs lonjas en Avenida de la Via. Otro 1.º muy céntrico, otro en Avenida de Bailén y otro en la calle del Oeste

MARTINEZ vende grandes solares para grandes y pequeñas industrias con fuerza industrial, de 5 a 8 pesetas pie. Otro de unos 20 x 30 en Avenida de la Via, y otro de unos 18 x 22 frente a la Estación de Autobuses. Cedo los derechos a elevar con prestamos para construir al 4'5%. Amortizar, de 5 a 50 años. DINERO: Para construcción de viviendas al 4'5 % para 5 a 50 años, cualquier cantidad.

DINERO: Facilito y admito ciertas al 8 %; operaciones rá-

AGENCIA autorizada para to-

dos los préstamos hipotecarios MARTINEZ. Breton, 14. Teléfono 1184.

Mueble Salón de

Muebles El Barato Muro de la Naia, 2. - Teléfono 3222. EXTRAORDINARIA Y FOPULAR REBAJA DE PRECIOS. 11 de Junio, 5. - Teléfono 2181

ALQUILERES

PISO 4 hab., se desea para dos. relejono 1126.

HABITACION dos camas, cenfrica, se cede a veraneantes, Razón, San Cil., 4, 2,º deha.

piso amueblado o sin mue-bles, céntrico, 7 hab., teléfono, ascensor y servicios, se cede en alquier. Razón, Vara de Rey, 26, primero derecha.

HABITACIONES a veranean-tes, se ceden solo dormir. Razón, Breton de los Herreros, 3, porteria

COLOCACIONES

SOLDADORES, piatores y 35 años para fábrica de envaaprendices, se necesitan en Carrocerías Heredia. Oficina de Colocación Ref. núm. 4.383. oficiales torneros y ajusta-dores, se necesitan en Talleres FESO. Prado Viejo, 9. Oficina de Colocación, Ref. 4.307.

INSTALADORES electricistas, se necesitan. Oficina de Colocación Referencia 4.312.

MUJEKES, se necesitan para tábrica de envases, edad máxima 35 años, Metalgráfica Logroñesa. Oficina de Coloración. Referencia núm 4.053

OFICIALES albafilles y peones, se necesitan. Construcciones Diaz. Offerna de Colocación. Referencia 4.278.

cmcas de 14 a 24 años, se necesitan para fábrica, Referen-cia 2.893. Oficina Colocación. CHICO de 15 a 16 años para carpinteria, se necesita. Oficina de Colocación. Referencia 4.388. SIRVIENTA, se necesita en Gral. Mola, 56. Comercio Gon-

CHICAS de 14 a 18 años, se precisan para fábrica. Oficina de Colocación. Referencia 1.545. OFICIALES y aprendices cetrajeria, se necesitan. Talleres Bonifacio Calvo. Gonzalo Berceo, s/n. Oficina de Colocación.

Referencia mimero 4 489. APRENDIZAS planchadoras de 1.9 y 2.º año, hacen faita en Tintoreria Oca. Oficina de Cocacion Referencia núm. 4.547.

SIRVIENTA sabiendo de cocina, bien retribuida se necesita. Razon, Gral. Mola, 94, entlo. SIRVIENTA, se necesita en Mercería Elo. Gral. Mola, 48.

DEPENDIENTA, se necesita en d Hotel Comercio, Oficia de Cocación. Referencia n.º 4.506. CHICO para oficina, se necesita. Oficina de Colocación, Re-ferencia número 4.602.

AJUSTADORES y aprendices se necesitan en Maquinaria Ulecia, Perez Galdos, J. U. Oficina de Colocacion. Referencia nimero 4.481.

CHICOS de 16 a 18 años, se precisan para fábrica. Oficina de Colocación. Referencia 4.546. chica para mostrador, se ne- Edad máxima, 20 años. Indus-cesita en Cafeteria Ibiza. Ofi- trias Lebrero, en Milagro (Narina de Colocación, Referencia

SIRVIENTA, se necesita. Rakon, Muebles Anta. G. Mola, 46. TECNICO mecánico, experto industrias del Calzado, se ofre-Ce. Teléfono 1412.

CAMISERAS, precisa Libra. Vara de Rey, 50, ent. núm. 5. Oficina de Colocación. Referenintroducido en coloniales, ulcia número 4.570. butidos, se necesita. Razón, Mu-

APRENDIZ de bannan y mujer para la limpieza, necesita Ca-leteria Los Leones, Oficina de ASISTENTA, se necesita. Ra-Colocación, Rel. núm. 4.565.

retribuída. Dirigirse a General Mola, 92, bajo.

SIRVIENTA, sabiendo de cocina, bien retribuida Duquesa de a Victoria, 5, 2.º dcha. APRENDIZ, se necesita para

farmacia. Muro del Carmen, 8, bajo. Oficina de Colocación. Referencia número 4.438.

MECANOGRAFA o chica de estudio, entre 20 a 22 años, se OBRERAS para fábrica de za-patillas, de 16 a 24 años, se nenecesita para hacer unos tracesitan. Informes: Canalejas, 1, y Osicina de Colocación. Rellajimena (Palencia). PEONES, se necesitan de 18 a SIRVIENTA sabiendo de coci-

na, buenos informes, se necesita. Miguel Villanueva, 7, 6.2 d. APRENDIZ, necesita Farmacia Serrano. Será bien retribuído. Of. de Colocación. Ref. 4.573. "La Casa del Hierro", Conde de Superunda, L. G. Oficina de Colocación. Referencia 4.595. SIRVIENTA, se necesita con

informes. Bretón de los Herre-ros, 21, 1.º izada. SIRVIENTA o asistenta, se ne cesita. Colon, 59, 2.º deha.

TRABAJO y vivienda, se ofrecación. Referencia núm. 4.598. ce en importante pueblo de APRENDIZAS para confección Alava a matrimonio con hijas de pañolería, se necesitan. Ra-zon, Codes. Doctores Castroviemayores de 14 años. Dirigirse al Apartado 117. Vitoria (CNS jo, 22, 3.9. Oficina de Coloca-ción. Referencia núm. 4.599.

COLOCACION en Irún. Necesi-AJUSTADORES, oficiales de to viuda de 35 a 50 años, y jo-Isasi. Queipo de Llano, 3. Oficipa de Colocación, Ref. 4.601. ven libre del servicio militar para trabajar fábrica de embutidos, preferible conociendo al-MUCHACHOS de 14 a 18 años, hacen falta en Tinte Masip. Oficina de Colocación. Referen-

SOLDADOR de eléctrica peón, se necesitan. Serán blen soldador, todo el día o por las retribuidos. Oficina de Colocación. Ref. núm. 4.617.

APRENDIZ de entrada y de 2.5 MATRIMONIO sin bijos para o 3.er año para ebanisteria fina. Oficina de Colocación. Rehuerta de una fanega con vivienda, deritro de Logroño, se ferencia núm. 4.613.

> MUJER para limpieza, se necesita. Razón, Sala Ducal. Oficina de Colocación. Referencia número 4.550. APRENDIZ bien retribuido, se

necesita en Ferreteria Larrea. Cervantes, 3 y 5. Oficina de Coocación. Referencia núm. 4.619 ASISTENTA, se necesita. Industria, 2, 2.º centro.

SIRVIENTA o asistenta, se ne cesita con informes. Bien retri-buida. Castroviejo, 25, 4.º dcha. LIMPIADORAS para fiestas, se necesitan en Cafetería Ibiza. MATRIMONIO, se ofrece para Informes: Oficina de Colocaporteria elegante en Logroño, ción. Referencia núm. 4.623. en sitio céntrico. Informes, corresponsal de Nueva Rioja en GRAN HOTEL, necesita frega-

doras y limpiadoras. Buena re-tribución. Oficina de Coloca-ción. Referencia núm. 4.622. AYUDANTE delineante industrial, de 17 años, se ofrece. Te-

BONCELLA con informes para Bilbae, se necesita. Chalet "El Pilar", carretera de Soria.

SASTRERIA de Burgos necesita oficial para encargado, bien mpuesto en aguja, soltero. Esribir núm. 2.657. Publicidad Castilla. Burgos.

MUCHACHA y asistenta, se ne cesitan en C. Sotelo, 11, 3.º d. CHICO de 14 a 17 años, se necesita en Cartonajes López M. de la Ensenada, 26. Oficina de Colocación. Referencia 4.618. APRENDIZ y ayudante, se necesitan. Somosierra, 15, pana-dería. Oficina de Colocación. Referencia núm. 4.626.

CHICO para recados, se necesita. Oficina de Colocación. Re ferencia núm, 4.576.

portería. Se les dará vivlenda. General Franco, 38, 5.º. Oficina de Colocación. Ref. 4.624.

CHICA oficina, conocimientos mecanografía y corresponden-cia. Edad, 16-18 años, se necesita. Teléfono 5141. Oficina de Colocación. Referencia 4.625. MUCHACHA, se necesita. Suel-

do, 800 pesetas mes. Churreria "La Competidora", en la Feria. APRENDIZ para almacén de bajos de literatura en su casa. paquetería y mercería, de 14 a Escriben a Angel Tarrero, Vi- 16 años. Oficina de Colocación. Referencia num. 4.587.

APRENDIZ, se necesita. Quei-po de Llano, 48 (fábrica). Oficina de Colocación. Referencia número 4.606.

MUCHACHA de servicio o asis-tenta, se necesita para dos se-fioras solas. Razón, 11 de Ju-nio, 18, 2.º. CHOFER carnet primera, con

mucha práctica, se ofrece. Ra-zón, Bar Donosti. ASISTENTA, se precisa en Calvo Sotelo, 10, 5.º izquierda.

PEONES y rebarbadores para ganar buen jornal, se precisan en La Metalúrgica Logrofiesa. De 25 a 35 años. Casa Elías, L. Oficina de Colocación. Referencia núm. 4.627.

SIRVIENTA, se necesita. Pérez Galdós, 4, 3.9

go el oficio. Informes: José Se- en bicicleta, necesita Panadenosialn. Plaza del Mercado, 27. ría Alavesa. Oficina de Colocaión. Referencia núm. 4.628. ASISTENTA para lavar y plan-

char, se necesita. Hermanos Moroy, 14, 3.º.

### COMPRAS

JOYAS, oro, plata, platino y monedas antiguas, compro. Joaria Vda de Janssi Mola 112. COMPRA de muebles usados. Rodriguez Paterna, 13, bajo. Telefono 5392.

FINCAS PISO precioso, céntrico, libre, se vende. Razón, Droguería Se-

gura. Vara de Rey, 20. PISO libre, llaves en mano, en 110.000 pesetas, de 4 hab., arnarios, water, patio y corralizas. Informes en Manzanera número 3, 1.º dcha.

CASA de sillería con entrada verjada y amplia huerta tapiada con regadio permanente, se vende en Casalarreina. Ofertas por escrito a Nueva Rioja, numero 22

PISO libre, exento, bien soleado, se vende. Teléfono 1266. CHALET, se vende en carrete

ra Scria, con 120 m. frente, autobús a la puerta, construcción inmejorable y lujosa; calefacción, antena televisión con varios enchules, piscina con depuradora de agua, vestuario, pista de deportes, terreno cultivo, gallineros, garaje dos coches Razon, General Franco, 2. tercero centro-

PISO 4 habitaciones amplias, libre, se vende en Paralela Su-perunda, A. G., 4.º núm. 2. Razón, en el mismo, tarde, de cinco a ocho.

GRANJA para 200 aves, a 200 metros de Cárdenas (Logroño). buenas comunicaciones con pue blo y capital, por precio coste año 53, contado o plazos, y burra de 7 años, con 1'25 alzada junto o separado, por mucho menos de su valor. Vende, por ausencia en breve. Sprafin Bados, en Cardenas.

CHICA de servicio; será bien | MATRIMONIO sin niños para | LOCALES amplios, compraria | LOCAL en Avenida de Colón, para industria. Amós Salvador número 3, 1.º

PISOS 5 y 6 hab, exentos, cale-facción central, y dos hermo-sas plantas bajas. Calle Villamediana, casi esquina Vara de Rey, se venden. Razón, Farma-cia Orive.

FINCA urbana dedicada al negocio de vinos y hostelería, pre-parada para ambos fines y acreditada en zona Rioja Alta. Igualmente veraneo cosa extraordinaria, se vende. Escriban: Periódico Nueva Rioja, "Finca Hosteleria", Logrofio.

LOCAL de 168 metros cuadralos, libre y en buena calle, se vende bien de precio. También n la misma casa, cuatro pisos ocupados, igual junto que sepa-rado. Informes, Nueva Rioja. 240 CORDEROS de pasto, muy

gordos, se venden. Tratar con Pedro Muñoz, en Bañares. DOS NOVILLAS de 10 meses, dos vacas de media leche preñadas, una novilla preñada de meses, dos novillas de 7 mees, dos terneros de 4 meses y un burro de 4 años, se venden en buenas condiciones. Tratar con Pedro Vargas, en Bañares. 40 CABRAS, mitad parir en el dia, el resto en diciembre, igual para carne, y un macho de 10 años, toda prueba, urge venta. Tratar con Honorio Hernández, en Buimanco (Soria).

### GANADOS

**TERNEROS** de leche y comedores y vacas lecheras, se ven-den Ctra del Cristo, 19. Sama-lar Tino, 3093, «Villa Almira». Valentin Pérez Revuelta

PIENSOS, puipa blanca v sifala empacada. Avenida de Nava-ra 14 Santiago Zuhieta

TERNEROS de recria y vacas echeras, vende Laureano Revuelta. Cabo Noval. Carretera Laguardia, Tino 1690 TERMEROS de recria, vende

Angel Ortiz, Cra. de Burgos. Cno. Carretil, Teléfono 2831. OVEJAS, 115 jóvenes, vende Santiago Ulecia, en Navarrete. OVEJAS, 42, vende por no poder atenderlas, Daniel del Vado, en Lapuebla de Labarca (Alava).

CARNEROS' sementales, vende Alejandro Rodriguez, en Entrena.

PERRO de caza, a elegir entre dos superiores cobrando, vende Julio Nájera, en Bezares. MULA francesa de 8 años, pasa de la marca, vende Carlos Diez, en Medrano.

### HUESPEDES

PARA ESTUDIANTES, Se Ceden habitaciones con derecho a cocina, Razón, Nueva Rioja. DESEO huésped, dormir o pensión completa, casa señorial. Razón, Nueva Rioja.

### PERDIDAS Rueda moto repuesto. Grati-

ficarán entrega en Talleres Gava, en Vélez de Guevara. Gafas, extraviadas entre Gran Casino y República Argentina. Se gratificará su entrega en Pérez Galdós, 22, 2.º. Llavero con 7 llaves. Se gra-

tificará su entrega en Calvo Sotelo, 52, 2.º dcha.

## TRASPASOS

TIENDA de comestibles de ocasion, traspasa Cancio Casis, en Larderca

Bañares. llería, 3, 3.º izqda.

PANADERIA, horno fijo, amasadora y cilindro, o venta de maquinaria, motor eléctrico y transmisión, y carro de toldo, se traspasa. Razón, Francisco Minguez, en Sajazarra. MOLINO y panadería, se traspa

san, arriendan o venden. Mercedes Izquierdo, en Ventrosa. LOCAL esquina a dos calles, se traspasa. Razón, República Argentina, 25. Vinos Gil.

BAR DEPORTIVO, acreditadi simo, en Avenida de Numancia, por no poder atenderlo. Infornes, en el mismo. Calahorra.

### VEHICULOS

CAMIONES Csepel sels toneladas. Commer cien caballos, motor Perkins, a estrenar Pegasos, Commer, Perkins, usados. Facilidades 36 meses, mínimas entradas, Bravo Murillo, 308 (Metro Tetuán), Madrid

ROTAVATOR, modelo R-60, nuevo, universal, se vende. Razón, Auto Tractor. Avenida de Colón, 4, teléfono 1613.

TRACTOR marca David-Brow 900, 40 HP., diesel, bien de to-do, y tractor Mc. Cormick-International, modelo Farmall-H, de 30 HP., a petróleo, se venden Razón, E. Murua. Calvo Sotelo, 31, Logroño, y Juan José Hervias, en Hervias.

VENDO 2 tractores Steis 30 HP. y Renault-Perkins de 30 HP., un remolque de 5 Tm., un monosurco y un destripador. Razón, César Sáenz, en Ceni-

RENAULT 4-4, buen estado, se vende en 37.000 pesetas. Aveni-da de España, 6, Talleres Vicente.

AGROMOTOR, S. A., distribuldora Barreiros para Logroño y provincia. Vara de Rey, 31. Camiones de 5, 6, 7, 8 y 10 Tm. Furgoneta "Tempo", diesel, para 1'5 Tm. y 3 ocupantes. Motores de 55, 62, 83, 90, 115, 150 y 170 CV. Tractores de 35, 38, 42, 48 y 70 CV. Grandes facilidades y máxima atención técnica. Vara de Rey, 31, Logroño. CAMION Chevrolet con motor Barreiros 4 cilindros, se vende. Muy blen de todo. Informa Agromotor, S. A. Vara de Rey número 31.

REMOLQUE usado para 6 a toneladas, se compra. Calle Intendencia, 6. Talleres Arina COCHE pequeño, se vende o cambia per moto. Razón, Puente número 3, 1.º. Telf. 2042.

### VENTAS-

COLLARES, bañadores, cinturones, juguetes, pendientes. El Almacén. Sagasta, 14.

MOTORES electricos Geal M. Hornillos Pio XII 3 Til 4642 SOLDADURAS, elevadores nuevos y usados todas las potenclas; y, la gran oportunidad, resistencias hornillo a 6 pesetas Arteaga San Bartolomé, 1 MOTOR 10 HP. de 750 r. p. m. y herrajes de dos hornos giratorios de fuego directo, se venden. Murrieta, 33. Panaderia. CAJONES vacies y tablas de embalajes, se venden. Razón, teléfono 1744.

SELECCIONADORA de cerea les francesa, dos cuerpos, muy buenas condiciones. Verla tratar, Julian Pérez, en Murillo de Rio Lexa.

MOLINO de piensos "Sai" de 12 martillos, en buen estado y a prueba, con su motor y tuberia, vende Julio Salvatierra, en

CAFETERA de hidrocompresión, de un grupo, marca Campeona. Informes, Cafeteria Bar Paco. Teléfono 2003.

GRUPOS de gasolina, eléctricos y bombas a palanca para traslego de vinos, etc. Mangueras de todas clases y calibres, griferia en general para bode-gas. Cultivadores y toda clase de maquinaria agricola. Miguel Hornillos. Exposición y venta: Pío XII, 3. Fundición y talleres: M. Murrieta, 48.

ESTIERCOL de oveja, con entrada de camión, vende 100 car gas Servanda Chandro en

MAQUINA de punto marca "Conahem" del número 10 y un metro de longitud, apenas trabajada, se vende por no poder atenderla. Facilidades de pago. Y otra de forrar botones Fravesia de Palacio, 6, 2.º izq

PAJA cebada, 1000 cargas. juntos o por partidas. Tratar con el presidente de la Cooperativa o Gregorio Sancho, en Galilea.

CEPILLOS puentes 2.500 mm. carrera de brazo y puente 900 x 850 mm., usados, véndense Apartado Correos núm. 1418 Bilbao.

CARGA PAJA para temporada. ofrece Miranda, Telf. 20. Santo Domingo de la Calzada.

SELECCIONADORA de cereales, vende Donato Gómez, en Salazarra

ABONO de gallinaza. Granja Rioja. Vara de Rey, 41. Tf. 150 MUEBLES y ropas, se venden por traslado. Razón, 11 de Junio, 11, 4.º izqda.

PRENSAS. dos de cubillo en funcionamiento, baratas. Rua-

MOTOR gasolina o petroleo. 4 HP., como nuevo, muy barato, se vende. Sun-Electric. Quelpo de Llano, 4.

### VARIOS

INGIES profesora titulada Colón 9 3º deba Tino 2517 30BINADOS de motores trans ormadores, reparaciones eléctricas en ceneral Miguel Hor illos. M Murrieta, Tino 1229 TUBOS desde un octavo hasta

velnte nulgadas diámetro, nara conducciones, de tipo calderas nidraulicos, altas presiones los encontrará en Tuberías Rufhor Libertad 14. Vitoria, teléfonos 1627 y 1266. Representante en Logrofio, don José Rafia Gil Parrioreno 19 1º Pino 1996 LEVOLOR Cortinas venecianas y de plástico. Persianas de todas clases, frigorificos, neveras, bolsos y sombreros de pa-ja, flotadores y bañadores. Forfunato Redón. Gallarza. 4.

AZULEJOS blancos 20 x 20 y 15 x 15 en color, puertas y ventanas. A. Arenzana. 11 de Juaio. 15. Teléfono 1913.

OFREZCO camión de 8 tonela das para transportar a precio económico rutas Tudela o Zaragoza Zulueta. Teléfono 1459. SE TRILLA alfalfa detrás de la

AVISO Bos anuncios parar estas secciones solumente se admiten en la Administración de este Esriodica

plaza de toros.

SUCESOS

# Diez mil cadáveres han sido recogidos ya en Persia

INDUSTRIAS VIUDA ARRONIZ

# Descarrila el expreso Madrid-Algeciras. sin registrorse víctimos

TEHERAN, 12.—Más de diez ciras, que venía a una velocidad mil cadáveres han sido, hasta de 170 kilómetros al llegar cinco runas producidas por el terremoto que asoló amplias zonas del Noroeste de Iran reciente-

La declaración ha sido hecha por el jefe del Estado Mayor Central de las Fuerzas Armadas | ra dejar expedita la vía. graclies, Hejazi, que dirige las speraciones de descombro y

Afladió que sún quedan muthos muertos bajo las ruinas de los edificios destruidos por el DESCARBILA EL EXPRESO

MADRID-ALGECIRAS

abora, recuperados de entre las kilómetros antes de la estación de Algeciras. Se salieron de la via los tres últimos yagones, dos coches de primera y un coche-cama que venían vacios, por lo que no se han producido victimas. Se trabaja activamente pa-

> ERUPCIONES VOLCANICAS EN JAPON

TOKIO, 12.—El volcán Mihara, en la isla de Oshima, ha entrado en erupción, arrojando grandes bocanadas de humo.

También se informa de otra erupción volcánica en Sakuraji-ALGECIRAS, 12- Ha desca- ma, en Kyushu, la isla más me-Etado el expreso Madrid-Alge- ridional del archipiélago nipón.

# Consecuencias de los paros en las minas asturianas

### Dos mil millones de pesetas de pérdidas para la economía nacional

ta tanto que un estudio más de pesetas, y un complemento inte tenido pueda aportar cifras "ofile", dejado de percibir, de lon. exactas, sobre la reperdusión cerca de once miliones y medio. que para la economia española han representado este último l conflicto y los que se registraron en los meses de abril y snaye pasados en la propia cuenca minera.

Mictos a 851.000 toneladas, Et. galor en bocamina del tonelaperdido se eleva a más de rias, 61.660.000 pesetes, cifra esta En que encabeza la relación de per- ción en las ventas al detalle en suicios económicos causados por ambos paros.

A dicha cantidad hay, que sfladir otro importante sumando, que es el que representa los ornales perdidos por los propios trabajadores y que asciende a 305 millones, cuya cantidad ha repercutido también como quebranto para seguros sociales en 82 millones de pesetas. Esta pérdida se ve incrementada por la cifra de 851 miliones de pesetas que supone el costo de la importación de hu-Ha dejada de producir en esta cuenca minera.

Las pérdidas han afectado Mualmente a otras actividades diversas, como, por ejemplo, en madera que ha dejado de consumirse. Este rengión ha supuesto una cantidad aproximada de 51 millones de pesetas. También se han visto afectados los transportes, tanto por ferrocarril como pr vía marí-tima, cuyas pérdidas pueden concentrarse en 68 millones por ferrocarril y unos 131 millones

OVIEDO, 12.—Finalizado días jado de suministrar a las minas strás el paro en las minas as- en paro total más de 28 miturianas, cabe hacer, siquiera a llones de kilovatios, equivalengrandes rasgos, un cálculo, has tes a doce millones y medio de

Dade el nivel de vida marcadamente elevado del trabajador de las minas de Asturias, se deduce facilmente que las cifras antes señaladas han tenido deslucada transcendencia en el res-La producción en hulla lava-da ha ascendido en ambos con-les de la provincia, y aun incluso en aquellas comarcas españolas relacionadas con Astu-

> las zonas mineras durante la duración de ambos conflictos ha alcanzado al 80 por 100 de las transacciones normales.

La recaudación en los espectáculos públicos en las mismas zonas ha llegado a bajar al 90 por 100 de las cifras habituales.

Por todo ello, muy bien puede assirmarse que en total las pérdidas que para nuestra economía han representado ambos nes de pesetas.

# Primera transmisión vía «Telstar» en colores

SUS RESULTADOS NO FUERON SATISFACTORIOS

WASHINGTON, 12.—El esa-télites artificial de las comunicaciones «Telstar» ha hecho hoy su edebuts de televisión en co-lores, mediante una transmisión inmediata de una conferencia médica que se celebraba en Inglaterra, mas sus resultalos, en Washington, ha resul-Paralelamente, tres solas emitado imperfectos y, en ocasiones de producción de energía eléctrica de Asturias han de Efe.

# Ha sido inaugurado el Congreso del «FORATOM», en Paris

# La sesión estuvo presidida por D. José María de Gaztelu

PARIS, 12.—La sesión inau- DISCURSO DEL PRESIDENTE energía nuclear en el momento ural del Congreso del Foras DEL FORO ATOMICO apropiados, dijo el señor Oriol. gural del Congreso del Foratome ha estado presidida por tomo ha estado presidida por PARIS, 12.—La primera cen-don José María de Gaztelu, di-tral eléctrica nuclear de España rector de la empresa «Anami», del I. N. I. y vicepresidente del Foro Atómico Español. En la misma ha intervenido el marqués de Casa Oriol, quien ha dado lectura a un interesante trabajo en torno a la energia

nuclear española. Los trabajos aportados por los españoles son mueve y ponen de manifiesto el interés que suscita en España todo lo que se refiere a la energia nuclear, pues abarcan estos trabajos desde una comunicación de su presidente, el marqués de Casa Oriol, sobre el pasado y el presente de la energia nuclear en España, hasta la previsión de riesgos atómicos y su cobertura, pasando por la experiencia adquirida en la preparación y ex-plotación del uranio y el estudio técnico sobre la previsión de la incidencia en el sistema electrónico español de la ener-gia producida por las centrales atómicas que las empresas es-pañolas proyectan construir.

# La «Niña II» llegó a

LA ETAPA GUETARIA-PALOS FUE MUY DURA

HUELVA, 12.-A las doce menos cuarto de la mañana llegó al puerto de Santa María de la Rábida la «Nifia II», que va a intentar repetir el maje de Co-

El alcalde de Palos dio la bienvenida a los tripulantes. Todos se mostraron en subierta con grandes barbas.

El capitan dijo al bajar a tierra que la primera etapa, Chietaria-Palos, ha sido muy dura. Han tenido que lamentar se les pudriera el agua que llevatan en barriles, aunque pudicron solucionarlo gracias al aprovisionamiento que le hicie-ron en ruta varios barcos. También perdieron el timon. La alimentación ha sido a base de habas, lentejas y arroz, y la iluminación muy deficiente por la rotura de feroles. Dijo que la nave era muy marinera y aguantaba bien los embates de

"La industria española no se considera en modo alguno atra-

comenzarà a funcionar en 1967 y otras tres más se pondrán en funcionamiento en 1970 o poco después, según se ha informado en esta riudad a los asistentes a la conferencia europea sobre el uso pacifico de la energia

El informe ha sido presentado por don José María de Oriol y Urquijo, presidente del Foro Atómico Español.

El orador español difo que el Gobierno español estableció en 1948 una Comisión de estudios. a la que siguió la creación, en 1951, de la Junta de Energia Nuclear. Pero sólo a partir de la conferencia de Ginebra, ceción exacta los industriales es-pañoles de clos numerosos usos pacificos de esta fuente de ener-gía», e inmediatamente se esta-blecieros convegiços "dedicada". olecieron compañías "dedicadas a objetivos nucleares».

Añadió que España tiene un laboratorio nuclear con un re-actor de piscina de 3.000 Kw./h. y una planta de concentrado de mineral que se abrió en 1959 y que tiene una capacidad de producción de 200 toneladas dia-

# en Santander MAJO EL IMPERIO DEL

SANTANDER, 12.—Dos pintoescas bodas se celebraran en

esta capital el próximo día 15. Los contrayentes son dos hermanas mellizas, Maria del Carmen y Maria de los Angeles Fernández Casuco, que centraeran metrimonio con dos hermanos también mellizos, Vicente y Ramon Hermosille Blanco.

Rero no queda thi la Rosa; dos sacerdotes hermanos gemelos serán quienes los casen; dos monaguillos gemelos los que ayudarán en la ceremonia, y cuatro niñas gemelas, dos a dos, portarán las arras.

# Lo recaudado en Dinamarca para fomentar paros mineros ascienden a un total superior a los 2,000 millo- huelgas en España, se lo apropia un danés

### El administrador de la ayuda marxista desapareció con los fondos.

ganizaciones comunistas, socialdemócratas y, del partido socialista popular para ayudar y fomentar los movimientos huelguísticos en España, han sufrido un duro percance.

Segun informan los periódicos "Landog Folk», comunista;
"Aktuelt", socialdemócrata;
"Ekstrabladet", radical; "Politiken", radical también, y el
"Berlingske Tidende", conservador, el administrador del
Comité encargado de estas recaudaciones se ha fugado con
22.000 coronas. 22.000 coronas.

La información que de este

aparecido con 22.000 coronas colectadas para España", dice textualmente: "Se busca al administrador de la "ayuda para España". Se le acusa de haber vaciado la caja, la cuenta de giros y libreta de Banco de la recaudación a beneficio de los huelguistas españoles. K n u d Christensen, administrador del Comité que está encargado de la colecta para la ayuda a España, ha desaparecido desde el sábado pasado. La Policía de Copenhague lo está buscando, acusándole de desfalco de 22.000 coronas".

Otra zona de operaciones estará en el Mediterráneo, donde tendrá lugar la segunda fase, consistente en maniobras aeronavales destinadas a la defensa de las vías de comunicaciones aéreas o marítimas contra los submarinos y aviones enemigos. Finalmente, en el Macizo Central se desarrollará la tercera fase de las maniobras con una lucha ficticia entre grupos de paracaidistas y guerrilleros. Dos divisiones militares, destacamentos aéreos y gendarmería participarán en estas maniobras.

COPENHAGUE, 12.-Las re asunto da el citado diario "Pocaudaciones obtenidsa en este litiken", bajo el título de "Des-país bajo el patrocinio de or- aparecido con 22.000 coronas

Señalo que las centrales nu-cleares españolas se levantarán en el Norte de España, cerca de Sevilla, en Madrid y en la costa mediterranea. Gastóp Dominici pide revisión de su caso FARA DEENDER SU HONOR

sada con respecto a sus posibi-

lidades.

Y EL DE SU FAMILIA MARSELLA. 12. — Gaston Dominiel, de 85 años de edad. acusado en 1952 del triple asesinato del inglés Sirkack Drumlebrada en 1955, tuvieron no mond, su esposa y su hija, ha ción exacta los industriales es solicitado que sea revisado su

Ante el comisario de Policia Jean Pancrazi, Dominici ha hecho constar: "Yo soy viejo y ful condenado injustamente. Por el honor de mi familia y por el mío propio, quiero ser rehabilitadon.

Dominica fue condenado a morir en la guillotina en el año 1954 por el delito apuntado y Le industria española está que fue cometido en 1952. Pos-bien preparada para encargarse teriormente, el presidente de de la aplicación industrial de la la República René Coty conmuto la sentencia por la de pri-sión perpetua. El 14 de fulio de 1960, Dominici fue puesto en libertad teniendo en cuenta su edad avanzada y su estado de salud—Efe.

### GRANDES MANIOBRAS DEL EJERCITO FRAN-CES EN OCTUBRE

PARIS. = Cerca de cien mil quinto. hombres tomarán parte a pri meres del próximo mes de oc-tubre en las grandes maniobras militares francesas que se propondrán la defensa de la Re-pública, incluso mediante armas atómicas, contra un hipotético agresor. Se trata de las primeras maniobras militares importantes verificadas por el Ejército francés por si solo después del fin de la guerra. Nin-gun destacamento de los ejércitos aliados tomará parte en el ejercicio, al que asistirán el presidente de la República, los agregados militares de las potencias aliadas y los representantes de la Prensa.

cesas tendrán tres fases diferentes. En la primera fase, tres divisiones se reunirán en la zona de Champaña, donde, entre las viñas, combatirán contra un enemigo inexistente, utilizando armas nucleares y desen-cadenando ataques acorazados

Otra zona de operaciones estará en el Mediterráneo, donde

# El ministro de Industria, en Sabadell y Tarrasa

### Realizó varias visitas y dialogó con representaciones de diversas ramas industriales

BARCELONA, 12:—El ministro de Industria, don Gregorio López Bravo, visitó en la madente de Sabadell. nana de hoy la ciudad de Sa-

importante firma textil, y, al mediodia, estuvo en la sede social del gremio de fabricantes y sostuvo una detenida entrevista con representaciones de la industria textil. Seguidamente, el ministro celebró una reunión de media hora en el despacho del presidente del Instituto con diversas personalidades.

EN TARRASA

TARRASA. 12.—El ministro

informó sobre los permisos de exportación, ampliación de utillaje y otros aspectos importantes de la industria textil. Seguidamente, el ministro celebró una reunión de media hora en el despacho del presidente del Instituto con diversas personalidades.

La siguiente visita del ministro fue a la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales, sección textil, en su

El ministro mantuvo un ani-El ministro giró, primeramen-te, una detenida visita a una importante firma textil, y, al

# TROZOS DE MUNDO

### REFERENDUM PRO-SUCESION EN FRANCIA

El presidente De Gaulle anunciará a la nación el proximo dia 20 de septiembre sus planes para dar al pueblo francés el derecho a elegir a su sucesor mediante votación

Alain Peyressite, ministro de Información saliente, manisestó a los periodistas que el presidente ha informado oficialmente al Gabinete que sometería a referendum la propuesta reforma constitucional, de acuerdo con la cual el futuro presidente será elegido por sufragio en lugar de serio por un colegio electoral, como en la actualidad.

De Gaulle explicará sus planes a través de la Radio la Televisión el próximo día 20, alrededor de las 2000,

No se han dado detalles acerca del programa, pero se espera que el referéndum se lleve a cabo el 21 o el 23 de

### JAMAICA Y TRINIDAD, MIEMBROS DE LA ONU

El Consejo de Seguridad ha aprobado por unanimi-dad las solicitudes de ingreso en la Organización de las Naciones Unidas de las dos nuevas naciones de Jamaica y Trinidad-Tobago.

Gran Bretafía y Ghana patrocinaron separadamente otras tantas resoluciones, recomendando el Ingreso en la Organización de los dos nuevos Estados.

### BEN BELLA REDUCIRA EL EJERCITO ARGELINO

El vicepresidente argelin o y jefe del FLN, Ahmed Ben Bella, ha anunciado que proyecta veducir el Ejército de Argelia desde 130.000 hombres a 35.000. En una entrevista realizada con un corresponsal de la estación de radio comercial francesa "Europe mim. 1", Ben Bella dijo: "Creo que Argelia entrará ahora en una fase de estabilidad"

# Toros y novillos

# «El Cordobés» sufre contusiones leves en Salamanca

Tercera corrida de feria. Seis Dos fueron en genorat. Oros de los Herederos de don arrastre. Jesús Sánchez Cobaleda, de Salamanca, desiguales en peso y bravura, siendo protestado el

Alfredo Leal, oreja en el pri-mero y ovación en el cuarto. Victoriano Valencia, silencio en el segundo. La lidia de su segundo transcurre entre pro-testas del público por la mansedumbre del animal. Faena brevisima.

"El Viti", palmas y pitos en el tercero y oreja en el sexto. EN LLORET DE MAR

Seis toros de don Javier Moreno de la Cova. Fermín Murillo, ovacionado

Miguelín, oreja en el segun-do y ovación y petición en el

José María Montilla, ova en el tercero y palmas en el

EN SALAMANCA Primera novillada de feria

Vicente Perucha, silencio en

el primero y oreja en el cuarto. El Cordobés, oreja en el segundo. En el quinto, al dar un natural es derribado y toro y torero caen hechos un ovillo. Se resiente y sigue con pases de adorno. Un pinchazo, media y descabello. Aplausos, que se re piten al marchar a la enferme-ria, donde fue asistido de con-

Amadeo Dos Anjos, oreja en el tercero y vuelta en el último, EN MIRANDA DE EBRO

### Novillada de feria. Lience. Reses de Hedereros de Sánchez Arjona, de Salamanca.

Efraín Girón, en el primero, dos orejas, que tira por protestas del público. En el cuarto,

tirar por oir protestas. Barrero, oreja en el segundo y ovación en el quinto. "El Bala", des orejas y rabo

Lleno y tarde calurosa. Seis en el tercero y aplausos en el novillos de Sepúlveda de Yel-



EN CONMEMORACION DEL [DIA UNIVERSAL DEL AHORRO

CAJA de Akorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja SORTEARA

2.100.000 Ptas.

en PREMIOS

entre las imposiciones efectuadas del 16 de julio al 31 de octubre SOLICITE

FOLLETO CON LAS CONDICIONES

Oficinas principales en Logrone: MURO DE LA MATA, 1

MAS DE 300 OFICINAS EN ARAGON Y RIOJA

# EL TIEMPO Sin variaciones La nubosidad ha sido variable en el litoral cantábil-

co, registrándose algunas procipitaciones muy escasas en puntos de Asturias y Norte de Galicia. En el resto de Es-paña, el cielo se ha mantenido despejado o casi despe-PREDICCION PARA HOY

Nieblas matinales en el Estrecho y puntos del liforal cantábrico. Nubosidad variable en los litorales Norte y 16vantino-catalán. Cielo poco nuñoso o despejado en el res-to. Continuara el régimen de temperaturas altas,

TEMPERATURAS EXTREMA B De Madrid: Máxima, de 334 grados, a las 1336 horas, y minima, do 173 grados, a las 1630 horas. De España: Máxima, de 42 grados, en Córdoña, y mi-

nima, de 10 grados, en Viferia.

### Convenios colectivos en en el sector agrícola gaditano AFECTAN A 50,000 TRABAJADORES

CADIZ, 12.—La Organización Sindical, en Euatro meses de intensa y continuada gestión en el sector agricola, ha promovi-do el establecimiento de 10 importantes convenios colectivos que afectan a 30.827 trabajadores. Con estos convenios los productores beneficiados se elevan a unos 50.000. Los jornales han sido elevados, tomando como base la reglamentación, en un 35 y 40 por 100. Independientemente, se han establecido unos porventajes que oscilan entre el de Industria, don Gregorio Lónuevo edificio sún por inaupez Brevo, ha realizado diverbase la reglamentación, en un